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Acta de la Sesión Especial 
del día 7 de julio de 2013 

 
En la ciudad de Zacatecas, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 7 
horas del día 7 de julio de 2013, con el objeto de realizar Sesión Especial del 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron 
los integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en 
Boulevard López Portillo número 236 Zona Conurbada, Guadalupe, 
Zacatecas, presidida por la Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, en su carácter 
de Consejera Presidenta; asistida por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, 
en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenos días Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenos días Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, buenos días Señoras y Señores invitados especiales, sean 
bienvenidos a esta sesión especial de seguimiento de la jornada electoral 
para la que hemos sido convocados el día hoy, y que iniciamos siendo las 7 
horas del día domingo 7 de julio del año 2013, solicito al Señor Secretario 
Ejecutivo pasar lista de asistencia y declara la existencia de quórum legal. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ricardo Hernández León, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Fernando Garibay Palomino, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Movimiento Ciudadano, Representante Suplente. - - - - - - - -  
Lic. Nancy Yael Landa Guerrero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz, por lo tanto existe quórum legal 
para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal damos inicio a esta sesión, le ruego Señor 
Secretario dar cuenta al Consejo General del proyecto de orden del día. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: A su consideración el proyecto de orden del día. - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Aprobación en su caso del proyecto de orden del día. - -  
Punto número tres: Intervención de los representantes de los partidos 
políticos acreditados ante el Consejo General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Mensaje de la Consejera Presidenta del Consejo 
General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cinco: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, a la consideración de 
ustedes el proyecto de orden del día, el Señor Representante del Partido 
Acción Nacional solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para preguntar el orden del día que 
me fue turnado dice seguimiento de la jornada electoral. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Así es. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: ¿Y se somete a consideración asuntos generales?, nada más para 
la aclaración respectiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Sí por supuesto, incluido en el proyecto del orden 
del día como número cinco, seguimiento de la jornada electoral, en el que 
estaremos tratando todas las incidencias que se presenten durante este día 
importante, en ese sentido a la consideración de ustedes y para la aprobación 
de las Señoras y Señores Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Si me permite antes Consejera Presidenta, dar 
cuenta que se integra a la sesión el Maestro Víctor Carlos Armas Zagoya, 
Representante Suplente del Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso, se solicita a las Señoras y 
Señores Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto 
levantando la mano, con relación al proyecto de orden del día, quienes 
estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobado 
por Unanimidad, le ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número tres: Intervención de los 
Representantes de los Partidos Políticos acreditados ante el Consejo General. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, en este sentido 
concedemos el uso de la voz a los Señores y Señoras Representantes de los 
Partidos Políticos en el orden de acuerdo a la antigüedad de su registro como 
instituto político nacional, iniciamos entonces con Usted Señor Representante 
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del Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, con su permiso, buenos días Señoras y 
Señores Consejeros, Señoras y Señores representantes de los Partidos 
Políticos, Señoras y Señores de la prensa, invitados especiales muy buenos 
días, el Partido Acción Nacional el día de hoy 7 de julio de 2013, se congratula 
de formar parte de esta fiesta democrática en la que se dará cumplimiento a lo 
dispuesto por el artículo 104 numeral 1 fracción II y el artículo 177 de la Ley 
Electoral del Estado de Zacatecas, con el inicio de la segunda etapa del 
proceso electoral que en unos momentos más habrá de iniciar de manera 
formal, Señoras y Señores integrantes de este Consejo General, en punto de 
las 7:30 horas del día de hoy 7 de julio del 2013, daremos inicio a la etapa de 
la jornada electoral con la instalación de las 2,561 mesas directivas de casilla, 
y en punto de las 8 horas seguramente tendremos ya afluencia de votantes 
camino a las urnas, estamos a unos minutos de concluir la etapa de 
preparación de la elección, etapa misma que dio inicio el pasado lunes 7 de 
enero de 2013, con la instalación de este órgano electoral, de entonces a la 
fecha hemos tenido una serie de altibajos que han dejado huella en el 
acontecer político electoral de los zacatecanos, es momento de reflexionar y 
enmendar la plana, en otros procesos esta sesión es de buenos deseos, de 
buenos augurios y de fiesta de democracia, en esta ocasión son lamentos y 
hasta pérdidas humanas, es lamentable que en lugar de que se reconozca a 
Zacatecas por ser el primer Estado en el que serán votados candidatos 
independientes, o que reconozcamos la implementación en nuestro Estado de 
la urna electrónica, seamos señalados a nivel nacional por una serie de actos 
de inseguridad que se han venido suscitando en todo el territorio estatal, 
reconocemos que se ha logrado conjugar el esfuerzo de quienes se han 
desempeñado como Consejeras y Consejeros Electorales en los 58 Consejos 
Municipales y en los 18 Consejos Distritales de nuestra entidad, de quienes se 
desempeñan como funcionarios electorales y como representantes de los 
partidos políticos en cada uno de estos órganos, de los medios de 
comunicación que siempre nos han acompañado y que nos permiten llegar a 
los ciudadanos y que estos estén informados sobre las incidencias del 
desarrollo del proceso electoral, nuestro reconocimiento y agradecimiento a 
todos ellos, en Acción Nacional anhelamos que al final de la jornada electoral, 
los resultados preliminares de la elección que conoceremos el día de hoy, 
estos sean producto del libre ejercicio democrático, del voto libre y secreto de 
los ciudadanos, y no del empeño instrumentalista del Gobierno del Estado, ya 
que son los ciudadanos los encargados de la legitimación de la elección y que 
esta transcurra en paz, en libertad y en pleno ejercicio del sufragio, durante la 
preparación de la elección se han registrado incidentes que ensombrecen el 
proceso, seguramente el día de hoy todos los zacatecanos demostraremos 
que queremos vivir en paz y en libertad plena, que hemos optado por las 
elecciones y el ejercicio de la democracia como método de nuestra 
convivencia, los acontecimientos que han sucedido en los últimos días 
pudieran ensombrecer la legalidad, la libertad y el ejercicio libre y secreto del 
sufragio, una vez más como hace algunos años vivimos nuevamente 
elecciones de Estado, compra de voluntades y de dignidad de los seres 
humanos, pero lo más preocupante, un proceso que en la última etapa y en 
las últimas horas se está viendo empañado por actos de intimidación, en 
Acción Nacional estamos convencidos que la confianza en las instituciones 
como el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se construye a partir de la 
comunicación, de la transparencia y la legalidad, este par de instrumentos 
ahuyentan la duda y generan certeza de lo que ha sido y de lo que será el 
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desenlace de este proceso electoral, en Acción Nacional cuidaremos que se 
respete el voto de todos y cada uno de los ciudadanos, que acudan a las 
urnas y habremos de vigilar que no haya irregularidades en ninguna de las 
2,561 casillas a instalarse a partir de las 7:30 horas de este día, en los 58 
Ayuntamientos y en los 18 Distritos Electorales del Estado de Zacatecas, por 
lo anterior contamos con un ejército electoral capacitado, que fungirán como 
representantes generales y ante las mesas directivas de casilla, y a diferencia 
de otras ocasiones, por ninguna circunstancia renunciarán así se les ofrezca 
dinero como ha estado ocurriendo, y en algunos municipios de la entidad 
intimidándolos, porque son representantes convencidos de cuidar los votos 
del PAN y del PRD, ahora unidos por la Coalición “Alianza Rescatemos 
Zacatecas”, el Partido Acción Nacional cree en la ley, cree en las 
instituciones, cree en los ciudadanos, y pretende que la jornada electoral a 
celebrarse el día de hoy se desarrolle con transparencia y sin infortunios, los 
integrantes de la Coalición “Alianza Rescatemos Zacatecas” nos declaramos 
listos para vigilar el desarrollo de esta inédita jornada electoral en Zacatecas, 
lamentamos que en Zacatecas se haya vuelto a ver la compra de conciencias 
aprovechándose de las necesidades de la gente y del hambre de los 
ciudadanos zacatecanos, hacemos un atento llamado para que la ciudadanía 
salga a votar desde temprano y no se deje intimidar con amagues de 
inseguridad durante la jornada electoral, estamos convencidos de que el voto 
es la manera de que el mal gobierno se acabe, a los institutos políticos que 
hoy concurren con sus candidaturas en esta jornada electoral, les 
manifestamos que Acción Nacional de manera respetable estará apegado a la 
legalidad, esperamos el compromiso de los demás partidos políticos a 
encauzar sus acciones por esta misma vía, al Gobierno del Estado le 
exigimos que permita a la ciudadanía zacatecana elegir libremente a sus 
autoridades para los próximos 3 años, en el PAN sostenemos 
categóricamente que son las instituciones las que dan certeza a los procesos 
electorales, y esperamos sinceramente por el bien de la democracia, que el 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas y el Tribunal de Justicia Electoral 
del Estado den certeza, ofrezcan legalidad, independencia, imparcialidad y 
objetividad en estos comicios, y de ser así, los resultados electorales serán la 
expresión genuina de la voluntad y soberanía populares, de no ser así, 
también habremos de utilizar los cauces legales correspondientes para hacer 
respetar cada uno de los votos zacatecanos, por una patria ordenada y 
generosa, y una vida mejor y más digna para todos, es cuanto. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, para dar cuenta de la 
integración a esta sesión de la Diputada Ana María Romo Fonseca, 
Representante del Poder Legislativo, y del Maestro Felipe Andrade Haro, 
Representante del Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Corresponde ahora el uso de la palabra para el 
Señor Representante del Partido Revolucionario Institucional, Licenciado 
Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Buenos días, con su permiso honorable Consejo General, 
Señores invitados especiales, Señores integrantes de los diferentes medios 
de comunicación, con su venia, el Partido Revolucionario Institucional al que 
honrosamente represento, es una fuerza política nacional con presencia en 
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todo el territorio de la república, históricamente forjador y defensor del estado 
de derecho y de las instituciones, reconocemos nuestras raíces en la 
consolidación de la república liberal, laica y federalista, en la lucha por la 
soberanía nacional y la independencia de México, el destino de nuestro 
partido como opción política preferente en un México diverso y plural, está 
determinado por su capacidad para continuar empatando con puntualidad 
histórica sus fortalezas con los más nobles anhelos de la sociedad mexicana, 
los valores de nuestro origen son irrenunciables, porque siguen siendo 
aspiraciones de millones de mexicanos en un país todavía dividido por la 
modernidad y el atraso, por el desfase entre las condiciones de bienestar y 
pobreza que cancelan el legítimo derecho de cada ciudadano por ocupar un 
lugar de dignidad en la nación, somos un partido que en los 2 últimos tercios 
del siglo XX recobró lo mejor de la tradición política del país para favorecer la 
unidad nacional, la salud de la república, el federalismo, el sistema de 
partidos, el estado social, la democracia representativa y la paz como primera 
condición de los quehaceres de una sociedad organizada, hemos probado ser 
un partido con vocación, por una democracia en la que pueden seguir 
superándose los rezagos, exclusiones y agravios que todavía lastiman a 
millones de mexicanos, es de esta manera que estamos a favor de un Estado 
que propicie la democracia representativa y participativa, que asegure el 
fortalecimiento de la representación popular y la participación ciudadana en la 
toma de decisiones de la vida pública para avanzar permanentemente en el 
pleno cumplimiento de los derechos sociales, por lo que nos pronunciamos 
por un Estado que reconozca el mandato de las mayorías, pero al mismo 
tiempo sea incluyente y respetuoso de las minorías, claro está, con la 
acciones que el gobierno federal ha venido desarrollando durante el tiempo de 
su mandato, se ha respetado por igual a todos y cada una de las minorías, tan 
cierto es, que las diferentes ideologías en el país convergen hoy en un pacto 
por México, que tiene como finalidad primordial un mayor desarrollo 
económico, político y social, el Ejecutivo del Estado ha trabajado y lo seguirá 
haciendo en pro del fortalecimiento de las instituciones, del respeto a la 
democracia y de la solución eficaz de las demandas sociales, ha sido 
respetuoso de todas las expresiones políticas y en particular de la autonomía 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, de manera incluyente ha 
trabajado en equipo con las diferentes corrientes ideológicas a favor de 
Zacatecas, todo ello en cumplimiento a las obligaciones impuestas por 
nuestra declaración de principios, programa de acción y estatutos, pero sobre 
todo por nuestra Carta Magna, el gobierno estatal ha cumplido con su labor de 
manera responsable y sirviendo a todos por igual, mi partido reconoce 
públicamente al Instituto Electoral, quien desde el inicio del proceso ordinario 
el pasado día 7 de enero, ha cumplido lo mandatado por el artículo 41 fracción 
V, de la Constitución, garantizando en favor de los ciudadanos zacatecanos, 
de los partidos políticos, coaliciones, candidaturas independientes, y todos los 
que intervenimos en él, la aplicación de los principios rectores del proceso 
electoral de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad y objetividad, el 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas ha dado un trato equitativo a todos 
los actores políticos atendiendo todas las etapas del proceso con 
responsabilidad y compromiso, desde quienes conforman los órganos de 
dirección del mismo, hasta quienes son parte del equipo administrativo nos 
han brindado respuesta oportuna sin distingos de ningún tipo, de igual forma 
mi partido, el Revolucionario Institucional, ha participado en el proceso 
electoral ordinario con una actitud seria, garante de la legalidad, y luchando 
por la consolidación de la democracia a la que todos los zacatecanos 
aspiramos, acreditamos en tiempo y en forma a nuestros representantes ante 
los órganos electorales, presentamos nuestra plataforma electoral, inscribimos 
puntualmente a nuestros candidatos a diversos cargos de elección popular, 
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cumpliendo a cabalidad con lo mandatado en la ley y sus reglamentos, desde 
el inicio hasta la conclusión de las campañas electorales, así mismo fuimos 
respetuosos de la veda electoral, pues estamos seguros de que nada ni nadie 
debe estar por encima de la norma, desde este momento exhorto a todos los 
integrantes de este honorable Consejo a que honremos a las instituciones 
democráticas construidas por los mexicanos, porque cuando en lugar de 
hacer propuestas se descalifica y se calumnia, se denigra a la política, la cual 
debe ser de altura, no hay que pensar en el poder, sino en servirle a la gente, 
porque en mi partido, estamos absolutamente convencidos de que habiendo 
aprendido de los errores del pasado, sabemos actuar al arbitrio, excluyendo 
sin sentido, nunca ha servido ello, debemos mantener lo bueno e innovarlo 
para estar siempre en sintonía con la sociedad, invito a todos y cada uno de 
los integrantes de este honorable Consejo, a que respetemos el marco 
jurídico y la norma de esta elección, pero sobre todo, a que veneremos la 
voluntad popular, acatando los resultado del proceso electoral, porque 
respetarlos es respetar la voluntad de los zacatecanos y zacatecanas, porque 
Zacatecas tiene una democracia electoral sólida, funcional, y vive un proceso 
de transformación institucional profundo que no puede ni debe detenerse, al 
tiempo que exige redoblar esfuerzos para consolidar el régimen de derecho y 
libertades que hemos logrado, concluyo mi intervención, reconociendo 
también el trabajo de mis compañeros representantes, quienes a través del 
diálogo y la discusión hemos construido acuerdos en pro de la tranquilidad del 
electorado zacatecano, el gran reclamo de México y de Zacatecas es la 
democracia, el Estado quiere ejercerla a cabalidad, Zacatecas exige nosotros 
respondemos, democracia y justicia social, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, corresponde ahora 
el uso de la palabra, nos pide unos minutos, adelante Señor Representante, lo 
esperamos un momento, no sé si desee Usted que concedamos el uso de la 
voz al partido siguiente o lo esperamos, ¿está Usted listo?, lo esperamos una 
cortesía política Señor Representante, esperamos que esté Usted listo, listo 
Señor Representante, corresponde ahora al Señor Representante del Partido 
de la Revolución Democrática, Maestro Felipe Andrade Haro. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro. Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: Gracias, muy buenos días honorable Consejo, con su permiso 
Consejera Presidenta, Señores Consejeros, Señoras Consejeras, Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Señoras compañeras, medios de 
comunicación, y a nuestros distinguidos visitantes de otros Consejos y otros 
Institutos hermanos que nos acompañan, bienvenidos a Zacatecas, hoy 7 de 
julio día señalado en la normativa electoral para la celebración de las jornada 
electoral, el PRD acude una vez más a este superior órgano electoral en el 
Estado, sumido en la tristeza y la desazón por el cobarde y brutal homicidio de 
nuestro compañero y amigo Aquiles González Mayorga, Coordinador de la 
Campaña de nuestro candidato a la Presidencia Municipal de Guadalupe, 
Gerardo Romo Fonseca, es claro que el proceso electoral se desbordó ante la 
incapacidad de la autoridad administrativa electoral de actuar en el marco de 
la ley, el árbitro brilló por su ausencia, lamentamos enormemente que se haya 
perdido la oportunidad histórica de dar a los ciudadanos y ciudadanas del 
Estado la posibilidad de tener elecciones confiables en un marco de paz y 
tranquilidad, lamentamos las decisiones asumidas por el órgano jurisdiccional 
estatal en contra de la Coalición “Rescatemos Zacatecas” integrado por los 
partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática, quedó claro que 
más allá de las decisiones jurídicas tuvieron mayor peso las decisiones y las 
presiones políticas, lo lamentamos en verdad, hoy la mayoría de los 
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zacatecanos saldrán a las urnas a decidir con su voto qué gobierno desean, el 
de la violencia institucionalizada o el del orden y la paz, hoy los perredistas 
zacatecanos saldremos a ejercer nuestro derecho al sufragio porque creemos 
en la paz y no en la violencia irracional, porque creemos en la ley y no en el 
terrorismo de Estado, porque los perredistas siempre hemos pedido más 
libros y menos balas, nuestra lucha siempre será a favor de la paz, porque 
aún creemos que la opción electoral es válida en Zacatecas y en el país, aún 
y cuando los señores feudales que gobiernan nuestro Estado sigan pensando 
que el temor, que el miedo serán sus instrumentos para imponer su voluntad, 
los nuevos Callejas zacatecanos han enviado su proclama, y como lo escribía 
don Efraín Huerta, las cabezas de Miguel Hidalgo, Ignacio Allende, Juan 
Aldama y Mariano Jiménez, insignes facinerosos y primeros caudillos de la 
revolución que sacaron y robaron los bienes del culto de Dios y del real erario, 
derramaron con la mayor atrocidad la inocente sangre de sacerdotes fieles y 
magistrados justos, y fueron causa de todos los desastres, desgracias y 
calamidades que experimentamos, y que afligen y deploran los habitantes 
todos de esta parte tan integrante de la nación española, aquí clavadas por 
orden del señor brigadier don Félix María Calleja del Rey, estos nuevos 
Callejas son los que gobiernan Zacatecas, o como el mismo Efraín Huerta 
decía, ¡oh! como arden esas cabezas, esos garfios hoy solitarios, míralos, en 
este recio arte de subir y bajar, bordear la siniestra alhóndiga, memorizar 
cabellos, frentes, ojos, orejas, narices y bocas pendientes del atrocísimo cielo 
de la real venganza, es lo que gobierna hoy Zacatecas, para el PRD será 
fundamental decir a los ciudadanos y ciudadanas que su voto contará, que su 
voto será decisivo en la integración de la legislatura local y los ayuntamientos, 
que su voto, que el voto popular será determinante en la definición de las 
políticas públicas y del cambio de rumbo de la política económica, social, 
cultural, educativa, en procuración y administración de justicia en nuestro 
Estado, así como de la reformas legislativas que el pueblo demanda de 
manera sustancial, se debe de mostrar en este proceso electoral el conjunto 
de la población, a todas fuerzas políticas y sociales que salir a votar hoy es 
esencial para lograr la transformaciones que México y Zacatecas necesitan, el 
PRD hoy le apuesta todo a la paz, el proceso electoral que iniciamos el 
pasado mes de enero reviste particular interés por la reforma electoral 
aprobada por la Legislatura, acudimos a este proceso con un marco normativo 
que integra diversas figuras y procedimientos que buscan abrir los espacios 
públicos y nuevos actores, tal es el caso de las candidaturas independientes 
que permitieron abrir los comicios a otras formas de representación política 
distinta a los partidos, el PRD gobierno ha demostrado su capacidad para 
convocar a todas y todos en nuevas formas de hacer política, nuestros 
gobiernos han sido de inclusión, sabemos gobernar para la gente y lo 
seguiremos haciendo, queremos aprovechar la ocasión para hacer un llamado 
a todos los partidos a comportarse a la altura de las circunstancias, llamamos 
a la gubernatura imperial a detener su descarada intervención en la jornada 
electoral, quiero también reconocer la importancia del trabajo cotidiano que 
realizan los trabajadores del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, 
dentro y fuera de los procesos electorales, a sus funcionarios distritales y 
municipales, a sus capacitadores y asistentes electorales, a los funcionarios 
de casilla, al personal de apoyo, etcétera, a todos ustedes compañeros 
trabajadores del IEEZ mi respeto y admiración, sepan que ustedes son la 
sabia que alimenta esta institución, el Instituto son ustedes, son ustedes el 
Instituto, quiero aprovechar finalmente para hacer un llamado a los gobiernos 
federal y estatal a cesar sus campañas en Zacatecas, estamos en pie de 
lucha y jamás podrán doblegarnos, a los ciudadanos los invitamos a que 
participen, a que voten, a que con su participación garanticen el triunfo de la 
voluntad popular, a que conviertan su voto en arma de transformación de la 
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sociedad, y en la palabra que brinde aliento a los miles de indignados por una 
política económica excluyente, que ha beneficiado a unos cuantos en 
detrimento de los demás, Zacatecas dice, ya basta, y este proceso debe ser la 
plataforma de lanzamiento de nuevas formas de hacer política, en esa ruta el 
PRD camina y como posición invita a todos y a todas a construir un Zacatecas 
diferente con un resto de pluralidad, tolerancia y respeto, termino, con nuestro 
cariño y admiración, y el reconocimiento a Nelson Mandela, Madiba, quien 
decía, En medio de la noche que me cubre, negra como el abismo de polo a 
polo, agradezco a cualquier Dios que pudiera existir por mi alma 
inconquistable, en las feroces garras de las circunstancias no me he 
lamentado ni he llorado, bajo los golpes del azar mi cabeza sangra, pero no 
se doblega, más allá de este lugar de ira y lágrimas se acerca inminente el 
horror de la sombra, y aún así la amenaza de los años me encuentra y me 
encontrará sin miedo, no importa cuán estrecha sea la puerta, cuán cargada 
de castigos la sentencia, soy el amo de mi destino, soy el capitán de mi alma, 
democracia ya patria para todos en memoria de nuestro compañero Aquiles 
González Mayorga, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, corresponde ahora 
escuchar el mensaje del Señor Representante del Partido del Trabajo, 
Licenciado Juan José Enciso Alba. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Buenos 
días honorable cuerpo colegiado, saludo con gran afecto y estimación a todos 
y cada uno de los visitantes distinguidos que hoy nos acompañan, como a los 
medios de comunicación que se encuentran también dando cuenta del 
acontecimiento histórico de Zacatecas, el Partido del Trabajo quiere hacer 
pronunciamiento en el sentido de que, el día de hoy lamentablemente se 
encuentra de luto la izquierda democrática y del trabajo, no obstante ello mi 
partido creyendo firmemente en las instituciones y sobre todo en la 
Constitución y en la ley, acudió para participar en este proceso electoral 
ordinario que se instaló el 7 de enero de esta anualidad, los trabajos 
comenzaron de manera digna, profesional, empero conforme fue avanzando 
el proceso electoral ese cristal nítido se fue empañando precisamente por 
tolerar la actitud desplegada por el Gobierno del Estado, que trató y trata aún 
de opacar la fuerza del pueblo, el pueblo se manifiesta, el pueblo quiere 
cambios, el Partido del Trabajo rechaza totalmente que en el siglo XXI nos 
encontremos aún dirimiendo las adversidades de la política para lavarlas con 
sangre, es reprochable la actitud con la que masacraron a nuestro compañero 
de izquierda Aquiles González Mayorga, como los golpes recibidos a nuestros 
representantes en el municipio de Vetagrande, la persecución que se dio en el 
municipio de Fresnillo, en Chalchihuites, en Pinos, en Río Grande, eso no 
desfallecerá ni tampoco dará la oportunidad de que claudique la idea histórica 
y los anhelos que busca el Partido del Trabajo para consolidarse aún más, y 
darle la oportunidad al pueblo de que ejerza el poder, de que de esta forma 
pueda ir avanzando, que se puedan dar mejores condiciones de vida, 
nosotros desde cualquier trinchera, nacional, estatal, distrital y municipal, 
hemos luchado y seguiremos luchando incansablemente para que todo el 
poder lo ejerza el pueblo, porque a él nos debemos y a él debemos rendirle 
cuentas, mi partido es un partido de masas, aglutina ideas no armas, lucha 
siempre en todos los foros por encontrar la verdad que siempre nos han 
ocultado, mantenernos en la ignorancia, nosotros tratamos siempre de 
engrandecer nuestro conocimiento para de esta forma poder participar y 
avanzar en un Estado democrático, queremos que efectivamente el Estado 
democrático se consolide en Zacatecas, que se destierre totalmente el partido 
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en el poder, porque lejos de dar un acto de civilidad y de protección a la 
ciudadanía, la aniquila, ya sea con la fuerza de las armas o bien, negándoles 
todo derecho al trabajo, le pide su voto a cambio de un kilo de tortillas, un 
bono de leche que le dan cada cuando, cada 4 días, con eso no se satisface 
las necesidades del pueblo, las familias claman por tener una vida digna, que 
los salarios miserables que se pagan se incrementen, que exista de veras una 
seguridad social que permita a todos acceder a ella y tener un techo seguro y 
digno, ese es el camino que tiene que ir escudriñando y limpiando el Partido 
del Trabajo, porque con sus candidatos ha estado luchando y ha penetrado en 
las conciencias de todos los zacatecanos, y esto se verá manifestado el día 
de hoy en las urnas, porque el pueblo debe de despertar, porque siempre ha 
clamado justicia, independientemente de todas las adversidades que hemos 
atravesado en el proceso electoral seguimos de pie, no damos un paso atrás, 
al contrario, avanzamos contra corriente, esta siempre ha sido la lucha del 
Partido del Trabajo, con el trabajo nos veremos reflejados el día de mañana 
con el triunfo en todos los municipios y distritos en los que participamos, 
queremos y deseamos que este instituto político ejerza su autoridad, que le 
exija al Gobierno del Estado que deje de estar metiendo las manos en el 
ejercicio democrático del pueblo, el pueblo tiene que decidir de manera libre y 
espontánea, las dádivas deben de acabar, porque el hambre persistirá 3 años 
más para aquellos que permitan que les compren su voto, nosotros buscamos 
enaltecer al hombre, a la familia, que es la célula más importante de la 
sociedad, tenemos un celo enorme, pero bien encaminado, de dar al pueblo 
todo el poder para que lo ejerza en aras del beneficio de la colectividad, el 
Partido del Trabajo se une a la lucha incansable de la izquierda democrática 
de México, y hará valer ese derecho en todos los rincones del Estado, 
invitamos a todos los zacatecanos a que salgan el día de hoy con orgullo a 
ejercer su voto, que no tengan miedo ni temor, la fuerza y la voluntad debe de 
imperar, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, corresponde ahora 
el mensaje del Partido Verde Ecologista de México, en voz de su 
representante suplente Maestro Víctor Carlos Armas Zagoya. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Verde Ecologista de México, Mtro. Víctor Carlos Armas Zagoya, 
quien expresa: Presidenta Consejera, Señoras y Señores Consejeros, 
Señoras y Representantes de los Partidos Políticos, Señora Representante 
del Poder Legislativo, Señores invitados especiales, medios de comunicación, 
amigas y amigos todos, el día de hoy acudimos al inicio de la jornada electoral 
en un contraste de imágenes, por supuesto con los hechos lamentables de 
violencia, este último el que sufrió nuestro amigo Aquiles González Mayorga, 
el cual el Partido Verde Ecologista de México no solamente lamenta, sino 
exige el esclarecimiento de este acto que empaña a todas luces el proceso 
electoral, y que es importante señalar que no ha sido el único en el transcurso 
del desarrollo del proceso electoral, y digo en contraste, porque por otro lado 
tenemos el día de hoy de manera ejemplar el desarrollo de una elección que 
tiene 2 condiciones novedosas, la primera, por supuesto lo que tiene que ver 
con las candidaturas ciudadanas o independientes, y también en este avance 
tecnológico en la utilización de las urnas electrónicas en esta elección de 
renovación de ayuntamientos y también del poder legislativo, esto habla del 
profesionalismo del órgano electoral, que incluso hay que decir, en que las 
decisiones se controvirtieron ante el órgano jurisdiccional, ese es el sentido de 
la democracia, coincidir o no coincidir y que finalmente cada quien asuma su 
responsabilidad y que en los poderes establecidos acudan puntualmente, 
situación que es importante señalar, no se dio durante el transcurso del 
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proceso, el proceso estuvo enmarcado en la participación de funcionarios 
públicos en el proceso electoral, situación que documentamos y que incluso 
acudimos en este caso ante la autoridad de materia penal y también con 
ustedes entre el órgano administrativo para denunciar la participación de los 
servidores públicos, pero también es importante señalar que enmarcados en 
la libertad de expresión, medios de comunicación se empeñaron primero en 
tomar partido y luego en denostar a candidatos y partidos políticos, incluso en 
coaliciones, generando una campaña sucia, situación que no es nueva en 
Zacatecas, porque el medio ha sido recurrente, pero que lamentamos que 
tanto la autoridad en este caso el órgano electoral, como también las 
autoridades constituidas, tanto jurisdiccionales, también del Poder Ejecutivo 
no hayan actuado en consecuencia, y que hoy como decimos en este 
contraste del desarrollo del proceso electoral podamos encontrarnos, insisto, 
aciertos, pero también muchos errores, el día de hoy tenemos la oportunidad 
para que todos asumamos nuestra función, que los partidos seamos 
responsables y que acudamos a la jornada atendiendo lo que la ley nos 
señala, que el Estado cumpla su responsabilidad, no en la ausencia de estar 
generando el servicio que garantice a los zacatecanos votar con libertad, 
tener seguridad y certeza de que pueden salir de sus domicilios sin ser 
molestados, sin ser atacado en sus personas o en sus bienes, no queremos 
un Estado ausente en materia de seguridad y presente en el activismo 
político, el Estado debe atender su responsabilidad, y juntos tenemos que 
coadyuvar para que el fin de la jornada electoral sea no solamente prospero, 
sino también se cumpla el principio constitucional de ser la fuente de origen 
del poder público, es decir, el voto en esta jornada, el Partido Verde 
Ecologista de México hace un llamado a la civilidad, a la madurez política, de 
parte quienes tienen la responsabilidad de la conducción del proceso 
electoral, el Partido Verde Ecologista de México será coadyuvante para que 
no solamente el desarrollo del proceso electoral, sino también los resultados 
se respeten, es fundamental y necesario que en Zacatecas se convoque a la 
unidad, lo señalamos con anticipación y lo dijimos con claridad, en alguien 
debe caber la prudencia, ese es el momento, Zacatecas demanda unidad, 
Zacatecas demanda que todos los actores políticos nos pongamos a trabajar 
por el desarrollo, Zacatecas enfrenta grandes retos, la inseguridad, la 
violencia, la falta de generación de empleos y del desarrollo económico, este 
es el momento para que todos los que tenemos una responsabilidad, 
asumamos y atendamos con puntualidad lo que tenemos que hacer, ese 
compromiso histórico con el desarrollo de Zacatecas, el Partido Verde 
Ecologista de México reconoce pues a este órgano electoral, le demanda una 
asistencia puntual para que el proceso se cumpla con cabalidad, y vuelve a 
insistir en ese llamado a la prudencia, a la civilidad, y a la madurez política, 
para que el Estado finalmente sea coadyuvante para que los Zacatecanos y 
las Zacatecanas hoy voten en libertad, y que no tengamos hechos violentos, 
Zacatecas me parece que está suficientemente manchado de sangre, hoy 
requerimos paz, el Estado debe atender, insisto, y cumplir con lo establecido 
por la Constitución, es importante elevar la altura de miras, es importante 
entender que la responsabilidad pública se atiende para todos por igual, no 
para un partido de origen, es importante entender que el Partido Verde 
Ecologista de México será corresponsable con el desarrollo del proceso, y 
también ofrece su mano para que junto con las instituciones, junto con el 
encargado de las instituciones del Estado podamos generar, insisto, el fin del 
proceso en paz y en armonía, Zacatecas demanda que se concluyan las 
confrontaciones estériles, Zacatecas exige que dejemos de lado los intereses 
facciosos, los intereses de grupo, los intereses de partido, y que todos nos 
pongamos a trabajar por el bien y la prosperidad de los ciudadanos, amor, 
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justicia y libertad, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, corresponde ahora 
el uso de la voz a la Señora Representante del Partido Movimiento 
Ciudadano, Licenciada Nancy Yael Landa Guerrero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Nancy Yael Landa Guerrero, quien 
expresa: Muchas gracias, buenos días a todos, saludo con afecto a todos los 
integrantes de esta mesa, a los Consejeros Electorales y a su Presidenta, a 
Usted amigo Secretario Ejecutivo, a los representantes de los diversos 
partidos políticos y de los candidatos independientes, a los representantes del 
Poder Legislativo, a las autoridades partidistas que hoy nos acompañan de los 
diferentes institutos políticos, a los compañeros y personal que forman parte 
de esta institución muchas gracias por todo el apoyo brindado, a nuestros 
amigos de los diversos medios de comunicación que siempre están con 
nosotros, pero en especial a todos los ciudadanos que el día de hoy al ejercer 
el derecho de votar decidirán el futuro de Zacatecas, antes de expresar 
cualquier posicionamiento, es prudente pedir que no olvidemos a todos y cada 
uno de los candidatos que han sufrido actos de violencia en los 14 Estados 
donde hoy habrá elección, ignorarlos sería como aceptar la normalización de 
dichos actos y legitimar que por medio de las balas se impongan o se quiten 
gobiernos, se sometan proyectos políticos y se tergiverse la voluntad popular, 
es por ello que en Movimiento Ciudadano condenamos cualquier uso de la 
violencia como herramienta del sometimiento ciudadano y democrático, y 
pedimos a todas las autoridades que no sean omisas y castiguen con la 
severidad debida a todo aquel que haga uso de tal herramienta, por fin 
después de este largo proceso electoral llega el día más importante, el día 
donde el ciudadano toma el papel preponderante y estelar que siempre debe 
tener, todo lo que se trabajó tanto de lado de este Instituto como del lado de 
los partidos y de los candidatos independientes, tienen la jornada que en este 
momento abrimos su examen de grado, es por ello que en cada rincón, en 
cada familia y en cada persona que conforman a este gran Estado, está ahora 
la responsabilidad cívica histórica de conformar el próximo rumbo político que 
tomará Zacatecas en los próximos años, por lo tanto para Movimiento 
Ciudadano es de central importancia invitar a los ciudadanos zacatecanos a 
que este día salgan a manifestar su sentir a través del voto, que tal 
manifestación sea razonada y no moldeada por la siniestras maneras de 
antaño que tanto nos ha costado extirpar, y que lo único que buscan es 
disuadir y coaccionar a los electores para imponer candidatos por la fuerza, 
queremos que los zacatecanos sepan que la ley los ampara y que su voto es 
un instrumento, es uno de los instrumentos más trascendentes para la 
preservación del ejercicio de su ciudadanía, por lo mismo lo deben de 
atesorar y defender, así mismo pedimos a esta autoridad electoral no dejar de 
lado su papel como garante fundamental para que en esta jornada electoral 
exista el respeto irrestricto a la ley, y a los principios básicos de la 
democracia, pero hay que recordar que no sólo del árbitro depende el éxito de 
la contienda, sino también de que los contendientes tengan la voluntad de 
preservar la civilidad y la legalidad que en toda competencia electoral debe 
prevalecer, porque sólo así tendremos una jornada electoral limpia de toda 
duda, así pues en Movimiento Ciudadano hacemos votos para que el día de 
hoy sea una fiesta, pero una fiesta donde domine la responsabilidad, donde el 
ejercicio del voto sea eso, un sano ejercicio y no una coacción a la voluntad 
ciudadana, donde las victorias y las derrotas se decidan en las urnas, más no 
así con las desviadas formas utilizadas para someter los ideales 
democráticos, hoy es el momento de actuar con altura democrática, y 



 

 

 
12 

verdadera calidad ciudadana, no lo desperdiciemos, queremos que los 
ciudadanos zacatecanos se sientan seguros que Movimiento Ciudadano 
protegerá y será garante de la decisión que tomen en las urnas, reiteramos 
nuestro compromiso y convicción de que sólo los ciudadanos podemos 
realizar el cambio que requiere nuestro país, y es por ello que queremos 
invitar a toda la ciudadanía a participar en las elecciones que se llevarán a 
cabo al día de hoy en el Estado de Zacatecas, pues su voto representa no 
sólo el ejercicio de un derecho, sino el anhelo de una sociedad de vivir en un 
verdadero Estado democrático, por Zacatecas y por México en Movimiento 
muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Representante, corresponde 
ahora escuchar el mensaje del Partido Nueva Alianza, en voz de su 
representante la Licenciada Verónica González Nava. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza, Lic. Verónica González Nava, quien expresa: 
Gracias Presidenta, buenos días, Consejera Presidenta del Instituto Electoral 
del Estado de Zacatecas, Señores Consejeros de este Instituto, Señor 
Secretario, compañeros representantes de los partidos políticos, 
representantes del poder legislativo, medios de comunicación y personas que 
nos acompañan, a todos y cada uno de los que de una o de otra manera 
hemos participado hasta este momento en el proceso electoral 2013 en 
nuestro Estado de Zacatecas, en el Partido Nueva Alianza como instituto 
político democrático y responsable, no podemos dejar señalar los 
acontecimientos lamentables que se han suscitado hasta este momento a lo 
largo del proceso como son, los excesos en los que han incurrido algunos 
partidos políticos en el derroche de dinero, en propaganda política ubicada en 
los lugares prohibidos y eventos masivos, nos atrevemos a afirmar que 
seguramente rebasaron los gastos de tope de campaña, la infinidad de 
encuestas publicadas de manera ilegal, ya que nunca fueron autorizadas por 
este Instituto, y que lejos de ser un instrumento informativo, claramente se 
trató de propaganda a favor de un partido político en específico, tampoco 
podemos dejar de lamentar el clima de violencia que se ha desatado en las 
últimas 48 horas en el Estado, los hechos tan lamentables con el asesinato 
del compañero militante del Partido de la Revolución Democrática, Aquiles 
González Mayorga, en paz descanse, de la misma manera reconocemos el 
trabajo que este Instituto ha venido realizando desde antes del inicio del 
proceso electoral así como después del mismo y hasta el día de hoy, con el 
proceso que se llevó en el pre registro y registro de candidatos, así como en 
todas y cada una de las actividades que son necesarias para la realización de 
este ejercicio democrático, como la atención que se nos brindó cuando 
solicitamos algún servicio o cuando acudimos aquí con alguna duda, con toda 
la atención de todo el personal, gracias, pero pese a las irregularidades, en mi 
partido confiamos en que la gente saldrá a votar, y que la jornada será un 
ejemplo de civilidad y respeto a la voluntad popular por parte de los partidos 
políticos hacia la voluntad de la ciudadanía, nuestra participación para este 
año está clara, no hay duda, le apostaremos a la propuesta, al respeto, a la 
participación e invitamos a todos los presentes a apostarle a lo mismo, 
Zacatecas lo necesita, los hombres y mujeres nos lo exigen, gracias 
Presidenta, gracias a todos los presentes, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Representante, con eso 
concluimos la expresión de los posicionamientos de las Señoras y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos al inicio de esta jornada electoral, le 
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ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Mensaje de la Consejera Presidenta 
del Consejo General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, Señoras y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Señoras, Señores Consejeros 
Electorales, compañeros en esta altísima responsabilidad, queremos dar la 
bienvenida a la Arquitecta Geovanna del Carmen Bañuelos de la Torre, 
Comisionada Política Nacional del Partido del Trabajo en el Estado de 
Zacatecas; al C. Carlos Alberto Puente Salas, Secretario General del Comité 
Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México; a la Profesora María 
Elena Nava Martínez, Presidenta del Comité de Dirección Estatal del Partido 
Nueva Alianza; Señora, Señores dirigentes gracias por acompañarnos esta 
mañana, igualmente saludo con afecto a los Diputados y Diputadas que nos 
acompañan esta mañana, y desde luego a la Diputada Ana María Romo 
Fonseca quien es integrante de este órgano máximo de dirección, Señoras y 
Señores servidores públicos electorales, Señoras y Señores servidores 
públicos de los niveles municipal, estatal y federal, gracias por estar aquí, 
saludamos a nuestras compañeras y compañeros de los Institutos Electorales 
de Baja California, Colima, Estado de México, Jalisco, Oaxaca, Campeche y 
San Luis Potosí, saludamos especialmente al Licenciado José Guadalupe 
Salgado Román, Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de 
Guerrero; igualmente a los Diputados integrantes del Congreso del Estado de 
San Luis Potosí, a la comunidad electoral integrada por docentes, 
investigadores y estudiosos de la materia, a nuestros compañeros de los 
medios de comunicación, Señoras y Señores, el día de hoy nos convocamos 
a realizar una de las funciones más importantes de un Estado social, 
democrático y de derecho, la celebración de una jornada electoral en la que el 
voto de la ciudadanía decidirá el ejercicio del poder público, hoy 7 de julio de 
2013, la ciudadanía zacatecana, las mujeres y los hombres de esta tierra 
vamos a dar un paso más en la ruta que marca la construcción de una 
democracia, un paso más en la consolidación de una ciudadanía madura, que 
sabe que sus representantes son elevados a ese rango precisamente a través 
de su voto, lo realmente importante de una elección como la que 
celebraremos este día, es que se hacen realidad 2 principios que rigen 
nuestra vida política, el primero, el de la soberanía popular, que se hace 
posible cuando en una elección democrática el pueblo se convierte en el 
gobernante, cuando el pueblo es el que manda, a partir de estos momentos el 
pueblo zacatecano es quien mandata e impone la ruta que seguiremos en la 
vida pública durante los próximos 3 años, el voto es un derecho, y es el 
ejercicio de una libertad de la mayor relevancia, al votar por la opción política 
que nos convence, la ciudadanía expresamos nuestro deseo de seguir 
viviendo en un Estado de derecho, se refrenda nuestro reclamo a vivir en 
orden, reconocemos a las instituciones públicas y exigimos nuestro derecho a 
ser escuchados y respetados, al salir a votar de manera decidida y libre 
refrendaremos el principio de la democracia, los votos que se emitirán tienen 
el mismo valor, el que vote y el voto que emitirá una mujer del medio rural, 
una académica, un comerciante, un empresario, una empleada, un joven o 
una persona en edad adulta, todas las personas sin excepción alguna en el 
momento en el que ejercemos nuestro voto nos igualamos en importancia y 
nos instituimos en actores protagónicos del rumbo político, por ello votar con 
absoluta libertad y convicción, son pieza fundamental de nuestra democracia, 
el otro principio político que se hace realidad el día de hoy, es que Zacatecas 
reafirma su condición de Estado libre y soberano, porque quienes votaremos 
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nos hacemos cargo y asumimos nuestro régimen político interno, toda 
zacatecana y zacatecano debe saber que con su voto en realidad está 
eligiendo el proyecto político que debe solucionar y dar cauce a nuestras 
legitimas demandas ciudadanas, podemos decir que en cada elección está en 
juego nuestro futuro inmediato, en lo político, en lo social y en lo económico, 
la autoridad electoral conducida por este Consejo General órgano máximo de 
dirección, ha realizado todas las acciones necesarias para generar las 
condiciones para una jornada histórica, reconocemos la responsabilidad y la 
altura de miras con la que han actuado los partidos políticos y la Legislatura 
del Estado a través de sus representantes, Señoras y Señores integrantes de 
este Consejo, llegamos a este momento tras largas horas de análisis, de 
debate y de construcción de consensos, demostramos desde este espacio 
que la vida democrática debe vivirse en pluralidad bajo el principio de igualdad 
y de libertad, ninguna postura u opinión puede ser coartada, ningún disenso 
puede ser ignorado, así hemos defendido la vida colectiva y ahuyentamos el 
autoritarismo, reconozco en mis compañeros Consejeros y Consejeras 
Electorales su disposición al diálogo, su alta especialización en los temas 
electorales, y el gran sentido de responsabilidad con el que hemos enfrentado 
este proceso, a la Junta Ejecutiva a todos y cada uno de nuestros 
compañeros funcionarios y funcionarias electorales va nuestro reconocimiento 
al esfuerzo y compromiso, en Zacatecas la comunidad política siempre ha 
asumido los cambios sociales como mandatos legítimos para fortalecer los 
cambios democráticos, hemos sido pioneros en reformas electorales que han 
marcado el rumbo nacional, la regulación de precampañas y campañas 
negras, el reconocimiento de la ciudadanía binacional y las diputaciones 
migrantes, la presencia obligada de las mujeres en las candidaturas y el 
control de la contratación de medios de comunicación social nos elevaron al 
rango de un sistema electoral de avanzada, ahora, nos podemos sentir 
satisfechos de continuar con este empeño, somos pioneros en la regulación 
de candidaturas independientes en el país, hemos construido juntos un 
modelo de candidatura independiente que sin duda servirá de referente para 
la construcción de la legislación en el país, pero hemos ido más allá, hemos 
generado un marco normativo que ha puesto en la mesa de debate las 
condiciones de equidad que son necesarias para que el sistema electoral 
realmente se vea fortalecido con la presencia de los liderazgos de los 
candidatos independientes, tras estos meses de arduo trabajo, de tensión y 
movimiento que sólo puede generarse con los grandes cambios, nos sentimos 
satisfechos, 9 candidatos independientes se presentan ante el electorado, y 
258,724 ciudadanos y ciudadanas podrán votar por esta opción, bienvenidas 
las candidaturas independientes, por otra parte somos el único Instituto 
Electoral del país incluyendo al federal, que cuenta con una Dirección de 
Paridad entre los Géneros y una Comisión que atiende este asunto, y que 
presenta una agenda clara para el fortalecimiento del liderazgo político de las 
mujeres, en este quehacer también hemos encontrado el apoyo y complicidad 
de los partidos políticos, Zacatecas forma parte principalísima del grupo de 
entidades que ha logrado el registro paritario de candidaturas, pues me 
complace señalar que más del 48% de las candidaturas pertenecen a 
mujeres, y en las planillas de ayuntamientos el registro de manera alternada, 
tenemos como nunca antes una participación sin precedentes en el número 
de mujeres candidatas, celebramos este hecho, y reconocemos que la 
construcción que se ha realizado desde la asociaciones de mujeres por 
alcanzar estos niveles de participación, la inclusión de las mujeres en la 
decisiones del bien común evidencía el grado de civilidad que hemos 
alcanzado, además con este logro político Zacatecas ha respondido a su 
historia, pues fue nuestro Estado donde un grupo de mujeres hicieron las 
primeras demandas en nuestro país para la obtención del voto en 1824, y 
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contamos en nuestra historia con mujeres sufragistas como la abogada 
zacatecana María Esther Talamantes a quien aún no hemos reconocido en su 
gran valía, una vez más como desde hace 16 años el Instituto Electoral del 
Estado de Zacatecas ha puesto todo su empeño en la organización de estas 
elecciones, ha invertido sus recursos humanos, técnicos y operativos para 
garantizarle al pueblo zacatecano que su voluntad será honorablemente 
respetada, más de 1,500 servidores públicos del IEEZ despliegan su trabajo, y 
se suman al compromiso de más de 10,500 ciudadanos y ciudadanas que en 
todo el Estado están ya cumpliendo la honrosa tarea de ser funcionarios de 
casilla, nos presentamos como un Instituto político maduro, que desde 1998 
ha organizado 5 elecciones constitucionales, ha contado mas de 6’900,000 
votos lo hacemos con la base de nuestro servicio profesional de carrera, en 
esta jornada electoral 1’109,550 ciudadanas y ciudadanos zacatecanos 
podrán ejercer su derecho al voto, elegiremos 693 cargos de elección popular, 
se instalarán en sesión permanente el Consejo General, los 18 Consejos 
Distritales y los 58 Consejos Municipales, quien en estos momentos ya 
realizan la actividad electoral, se instalarán 2,561 casillas, de ellas 18 
especiales y 40 extraordinarias, se acreditaron 312 observadores y 
observadoras electorales, operaremos sistemas informáticos de avanzada, el 
programa de incidencias de la jornada electoral y el programa de resultados 
electorales preliminares, instalaremos 9 casillas con sistemas de votación 
electrónica en los municipios de Zacatecas, Guadalupe, Fresnillo y Jerez, con 
resultados vinculantes para la elección, implementaremos en las casillas 
especiales un sistema de consulta con equipos computacionales portátiles 
para facilitar y agilizar el proceso de votación, y para efectos de fiscalización 
hemos utilizado monitoreo de anuncios espectaculares utilizando un sistema 
de GPS, sin duda estamos en un momento paradigmático de nuestra vida en 
comunidad, poderes fácticos amenazan con privarnos de nuestras libertades y 
del ejercicio de nuestra ciudadanía, debemos echarnos hacia adelante, dar un 
paso al frente, hacer sentir con nuestro voto que esta tierra nos pertenece y 
que defenderemos nuestro derecho a vivir en paz, sin duda la democracia se 
compone de diversos elementos, sin embargo la democracia requiere 
fundamental y principalmente de demócratas, y una persona demócrata es 
aquella que respeta las libertades de los otros, una persona demócrata no 
impone, convence, una persona demócrata no compra, conquista, no 
atemoriza, acompaña, da confianza, un demócrata sabe que quien gana no 
gana todo, que quien gana debe respetar a las minorías, por eso llamamos a 
todos los actores políticos a actuar con altura de miras, a respetar a la 
ciudadanía y a que juntos respetemos el resultado de esta elección, en este 
momento miles de ciudadanos y ciudadanas han salido ya de sus hogares a 
instalar la casilla, ellos son nuestro ejemplo de responsabilidad y compromiso 
con el Zacatecas que queremos, llamamos a la ciudadanía a responder a este 
esfuerzo, a demostrar que juntos somos la fuerza que va a generar un 
ambiente de paz y civilidad, vayamos a votar por nuestro futuro, vayamos a 
votar por nuestra seguridad, vayamos a votar por nuestras libertades, muchas 
gracias, Señor Secretario le ruego continuar con el desarrollo de la sesión. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Informo Consejera Presidenta que el siguiente punto 
a desahogar es el punto número cinco: seguimiento de la jornada electoral. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, para eso nos 
permitimos informar que está ya comenzando a correr nuestro programa de 
incidencias de la jornada electoral, que estará presentando en las pantallas 
que tenemos a la vista el avance de la instalación de las casillas en todo el 
territorio estatal, igualmente me permito proponer a este Consejo General que 
vayamos a un receso y que regresemos a las 11:30 horas de este día, o antes 
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si hubiere alguna situación que atender, les agradecemos a nuestros invitados 
e invitadas especiales el acompañamiento en este arranque de sesión 
muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros Electorales, 
Señoras, Señores Representantes de los Partidos Políticos, Señora Diputada 
Representante de la Legislatura del Estado, Ma. de la Luz Domínguez 
Campos, Señoras Diputada Ana María Romo Fonseca, Representante de la 
Legislatura del Estado, vamos a continuar después de este receso con esta 
sesión especial de seguimiento de la jornada electoral, le ruego al Señor 
Secretario verificar de manera económica que existe quórum legal para 
continuar con esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Si me permite antes Consejera Presidenta, dar 
cuenta a las y los integrantes de este Consejo General, que el día 5 de julio 
del presente año mediante escrito signado por la Arquitecta Geovanna del 
Carmen Bañuelos de la Torre, Comisionada Política Nacional del Partido del 
Trabajo en el Estado de Zacatecas, se acreditó como representante suplente 
ante el Consejo General al Licenciado Guillermo Aurelio Longoria Mendoza, 
quien es la primera vez que se encuentra con nosotros en sesión del Consejo 
General por lo tanto es pertinente rendirle la protesta de ley. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta: Licenciado Guillermo Aurelio Longoria Mendoza, 
“Protestáis desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Representante 
Suplente del Partido del Trabajo, ante Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, que se os ha conferido y guardar y hacer guardar la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las Leyes 
que de ellas emanen, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Unión 
y por el bien y la prosperidad del Estado”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Contesta: “Sí, protesto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta: “Si así no lo hiciereis, la Nación y el Estado os lo 
demanden”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que al haber seis 
(6) asistencias con derecho a voz y voto y nueve ( 9 ) asistencias con derecho 
a voz, así como la participación con voz informativa de las y los integrantes de 
la Junta Ejecutiva existe quórum legal para continuar con la sesión. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, continuamos con este 
punto del orden del día relativo al seguimiento de la jornada electoral, para 
esos efectos Señor Secretario el uso de la voz informativa a nuestro Director 
de Organización Electoral y Partidos Políticos, para que nos de la información 
respecto del avance en la instalación de casillas y el avance ya en la votación 
en nuestras 2,561 casillas, que como ven ustedes corre en este sistema 
informático de incidencias de la jornada electoral, adelante Señor Secretario. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, no sé si el Director 
ya tenga algún avance más cercano a esta hora, antes me permito dar cuenta 
que se integra a la continuidad de la sesión el Licenciado Ricardo Hernández 
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León, Consejero Electoral, el reporte que me pasaron a las 11:15 de la 
mañana reportaba el 91.96% de las casillas instaladas, si me permite cederle 
el uso de la voz informativa al Director de Organización para que nos de una 
información más cercana a esta hora. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Licenciado Jesús Frausto, Director de 
Organización Electoral adelante con el informe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez, quien expresa: Buenos días a todos y a todas, el reporte a las 
11:30 de la mañana es de un avance del 95.12% de instalación de las 
casillas, tenemos Zacatecas I, II al 100%, Calera al 100%, Guadalupe IV al 
87.74%, Guadalupe V al 100%, Ojocaliente al 100%, Jerez 85.71%, Fresnillo 
92.9%, Loreto 100%, Villanueva 100%, Fresnillo XI 93.87%, Río Grande 
89.66%, Pinos 81.51%, Juchipila 98.58%, Tlaltenango 100%, Sombrerete 
97.4%, Juan Aldama 100%, Concepción del Oro 91.57%, es el informe. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, sin embargo quisiéramos 
comentarle a ustedes que en el caso por ejemplo de Guadalupe lo que nos 
refleja el sistema son los números que les estamos dando, seguramente por 
la captura, el proceso de captura en el que nos encontramos, pero nuestros 
Consejos Distritales nos han informado que ya está la votación corriendo en 
cada una de las casillas del Distrito, el Señor Representante del Partido 
Acción Nacional solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para señalar una serie de incidentes 
que un servidor trae y quisiéramos dar cuenta de los mismos, tenemos 
conocimiento de que en las 3 casillas que se instalan en el comunidad de 
Tacoaleche de Guadalupe no se han instalado a este momento, creo que 
coincide con el porcentaje que da, quisiéramos ver la razón del porqué no se 
han instalado a las 11 con 30 minutos del día de hoy, preguntar, hace un rato 
reportaba en el municipio de Tepechitlán falta de 10 boletas en la casilla 1920 
de Tepechitlán, eran boletas de la elección de Ayuntamientos que no 
aparecían, en el mismo sentido en la casilla 17 del municipio de Apulco, 
tenemos reporte de que faltaron 300 boletas para Diputado, y asimismo en la 
casilla 1557 del municipio de Jerez, el reporte que yo tenía es que no llegaron 
las boletas, ojala y se pudiera confirmar esa información, de igual forma 
reportar que en la casilla 1818 permaneció poco más de 30 minutos el 
candidato del PRI a Diputado, Héctor Pastor en esa casilla, y estuvo fuera de 
la misma por más de 30 minutos pidiendo que votaran por los candidatos del 
PRI, en el mismo sentido acudió Xerardo Ramírez, él sí pedía los votos para 
el Partido Verde, estuvo ahí afuera, y señalar pues que esa no es la casilla en 
la que él vota, desconocemos el motivo por el cual estuvo ahí, el tiempo 
preciso que estuvo afuera de esa casilla son 38 minutos, tenemos un video, 
lamentablemente tenemos compra de votos por parte de la dirigencia 
municipal del PRI en Jiménez del Teul, solamente es lo que tenemos, 
presentaremos la denuncia correspondiente en unos momentos, lamentamos 
que en el municipio de Guadalupe sigan las cuestiones de inseguridad, hemos 
detectado gente armada en la comunidad la Zacatecana, en la casilla 537, y 
asimismo en la comunidad del Bordo en la casilla 513, vehículos con gente 
armada recogiendo credenciales, en la Colonia Lázaro Cárdenas las patrullas 
029 y 027 de Transito del Estado hace unos momentos detuvieron a nuestros 
representantes generales cuando acudían con nuestros representantes de 
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casilla a pedir reportes, desconocemos el motivo por el cual están deteniendo 
concretamente a los representantes generales del PAN, aún y cuando se 
acreditaron, ellos sostienen que andan haciendo trabajo de rutina, que es la 
indicación que traen, no nos dijeron de quién, en una evidente contradicción a 
la normatividad electoral del Estado en el municipio de Villanueva están 
circulando fotos de boletas cruzadas por ciudadanos, creo que no sé si se 
esté verificando la disposición legal de que no se permitirá entrar con celular a 
las casillas, dimos alguna vuelta y la verdad en las casillas que vigilamos no 
estaba ni el cartel que se incluyó en el paquete para tal efecto, en las redes 
sociales lamentablemente está apareciendo este tipo de inducción al voto, 
tenemos una serie de ciudadanos que habremos de denunciar, pero se está 
coaccionando el voto a través de redes sociales, sí queremos que quede 
constancia en acta, es cuanto Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, para realizar los 
comentarios respectivos de las incidencias que Usted nos está comentando, 
el uso de la palabra para nuestro Director Ejecutivo de Organización Electoral 
Licenciado Jesús Frausto, adelante Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez, quien expresa: Gracias, con su permiso, para comentarle que la 
casilla 1420 en donde se reportó es de Tepechitlán, de la comunidad de 
Tlalescalpa, en un principio se decía que faltaban 10 boletas, se volvieron a 
recontar, se informó por parte de la Instructora Asistente Miriam Berumen que 
están completas las boletas, por lo que respecta a las casillas de la 
comunidad de Tacoaleche están todas debidamente instaladas, y por lo que 
respecta la casilla 17 de Apulco, ahí me informan que están completas las 
boletas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Adelante Director, Jerez en la 1557 no sé si ya 
tiene el reporte, respecto de que no llegaron las boletas, es la 1557. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez, quien expresa: La 1557 de Jerez, están completas las boletas. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Bien, en relación a lo que se señala de la 
Zacatecana, quiero comentarle Señor Representante que en cuanto Usted 
nos hizo el reporte hemos solicitado la verificación, y personal de la Dirección 
de Capacitación se trasladó personalmente a aquél lugar y lo que nos 
reportan es que la votación está fluyendo de manera normal, sí pedimos 
también que se hiciera una verificación de este asunto por las fuerzas de 
seguridad pública, entiendo que la Policía Federal Preventiva estuvo dando un 
rondín y nos señalan que no encontraron ningún elemento con lo que se nos 
había señalado, se nos había dicho que habían personas armadas levantando 
las credenciales de elector, inclusive se informó de esto en la mesa de 
seguimiento de la jornada electoral y la FEPADE también tomó cartas en el 
asunto, entonces esperemos tener un reporte respecto de esto, de estas 
autoridades, pero el nuestro es en ese sentido, Señor Secretario no sé si 
tenga Usted alguna información adicional de lo que nos ha comentado el 
Señor Representante del Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Sí únicamente comentar que efectivamente como lo 
comenta la Consejera Presidenta, la gente de coordinación de la Policía 
Federal que incluso tuvo el contacto con ustedes, a mí me ha reportado que 
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acudieron para allá elementos de esta corporación, y como lo comentaba la 
Presidenta no se encontró ya ningún incidente en este sentido, sería cuanto 
Consejera, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias, verificamos lo de la Lázaro Cárdenas a 
efecto de estar enterados de qué es lo que está sucediendo ahí y haremos la 
relación de manera directa con el Director de Transito y el Secretario General, 
para verificar esta situación, el Señor Representante del PRD había solicitado 
el uso de la palabra, adelante Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro. Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: Consejera Presidenta nada más para solicitar que previo al inicio, al 
reinicio de esta sesión pudiéramos contar con la información que tiene el 
Señor Director sobre el avance de la instalación de las casillas, porque a 
muchos nos cuesta mucho trabajo estar anotando lo que aparece en las 
pantallitas, queremos tenerlo como la tiene él en papel para poderla circular 
con nuestros compañeros, si fuera posible tener toda la información que se 
vaya generando, y no solamente esa de instalación, sino tal y como lo dice el 
programa de incidencias de la jornada electoral que se ha presentado como 
incidentes de las casillas, tener una información mucho más amplia, más 
general de lo que aquí se comenta, quiero comentarle que el Partido de la 
Revolución Democrática en las mesa estatal de coadyuvancias o la 
normalidad de la jornada electoral, la Secretaría de Gobernación ha solicitado 
y lo hemos reiterado y queremos comentarlo en esta sesión, el inmediato 
retiro de la Policía Ministerial del Estado de Zacatecas, y sean acuartelados 
los mismos, toda vez la campaña de hostigamiento que estuvieron realizando 
en la noche madrugada del día de hoy en los municipios de Jerez, 
Sombrerete, Saín Alto, Nochistlán, donde el Presidente de nuestro Comité 
Estatal Municipal fue golpeado, Loreto, Tepechitlán, Río Grande y Guadalupe, 
parece que en Guadalupe hay esta constante de estar las camionetas de la 
Policía Ministerial siguiendo a nuestro candidato y a su equipo de campaña, 
en todos estos municipios ha solicitado que sean acuartelados los miembros 
de la Policía Ministerial por estas situaciones que no compartimos de estar 
realizando trabajos que no corresponden a las facultades que la ley le da a la 
Policía Ministerial, la Policía Ministerial tiene otras funciones que debe de 
cumplir, no andar persiguiendo militantes ni andar hostigando a los 
representantes ni a los candidatos, nos acaban de reportar también como 
parte de estos municipios que ya están dentro de la mesa a la que he hecho 
referencia el municipio de Morelos, todo esto está dentro de la mesa, 
queremos señalar que exigimos el Partido de la Revolución Democrática el 
inmediato retiro de los Policías Ministeriales y su acuartelamiento, queremos 
que sean las instancias federales, la Policía Federal Preventiva y el Ejército 
Mexicano quienes coadyuven en esta labor de vigilancia y no la Policía 
Ministerial que responde inmediatamente a las instrucciones del Procurador 
General de Justicia del Estado de que ya hemos manifestado que no merece 
la menor de las confianzas por parte del PRD, queremos entonces hacer este 
llamado al retiro de la Policía Ministerial y que su hostigamiento cese 
inmediatamente en los municipios a los que he hecho referencia, ya se hizo 
de conocimiento de la Policía Federal Preventiva de 2 vehículos en la casillas 
1869, son 11 casillas en la sección 1869 son 11 casillas en Huerta Vieja, 2 
vehículos Ford lobo blanca sin placas con personal armado, amenazaron a 
nuestros compañeros representantes, y una camioneta Ranger azul, estos 2 
vehículos andan circulando en esta sección 1869 donde hay 11 casillas, en el 
Orito, armados, fueron amenazados por parte de 4 sujetos en la primera de 
los vehículos, la Ford lobo blanca sin placas, y otros 3 en edades entre 18 y 
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23 años, armados amenazando con las armas a nuestros representantes, ya 
lo hemos hecho del conocimiento de la Policía Federal Preventiva para que en 
consecuencia nos ayude a la vigilancia del proceso electoral, reiteramos, no 
queremos a la Policía Ministerial fuera de su lugar de trabajo, no lo queremos, 
no queremos a la Policía Ministerial, queremos que sea la Federal Preventiva 
y el Ejercito quienes nos ayuden, insisto, reafirmo, no confiamos en el 
Procurador ni en su Policía Ministerial, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota Señor Representante, en el caso 
del Orito le ruego al Señor Director Ejecutivo que se haga contacto con 
nuestros instructores asistentes para tomar nota de la normalidad con que se 
pueda estar realizando la votación, solicita el uso de la palabra el Señor 
Representante del Partido Revolucionario Institucional, adelante Licenciado 
Bonilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Gracias muy amable, nada más para efecto de ver lo 
correspondiente al avance que se tiene de la instalación de casillas, aún nos 
están reportando aunque observo que está al 100% aquí en la ciudad capital 
de la sección 1795, que se encuentra en el centro, en esta casilla aún todavía 
nos reportaron hace 10 minutos que tenían problemas con su instalación, 
ojala y podamos tener alguna información más precisa al respecto, y lo 
concerniente al retraso quizá de manera no normal pero sí un retraso 
correspondiente a las casillas 1810, 1804 y 1862, de igual manera en el 
municipio de Tabasco lo correspondiente a las casillas 1390 y 1388 que 
fueron posteriormente ya según la información instaladas, otro reporte es 
referente a la tinta indeleble, en la casillas 1827 y en la 1781, que al parecer 
no estaban desarrollando bien ahí la tarea los funcionarios en la colocación de 
la tinta indeleble, creo que lo concerniente a la parte de la seguridad hemos 
solicitado todos los zacatecanos inclusive los partidos políticos el poder velar 
por el desarrollo de la paz y tranquilidad en el proceso, respetamos lo 
concerniente a la versión del Partido de la Revolución Democrática pero fue 
de manera él también coadyuvante en la solicitud para que las fuerzas del 
orden contribuyeran al desarrollo, la paz, la tranquilidad de este proceso, 
entonces están haciendo su tarea, están haciendo su responsabilidad, 
respetamos su opinión, no la compartimos en lo absoluto, y esperemos que 
esto contribuya a que el orden y el llamado al desarrollo de la tranquilidad y la 
paz y la armonía lleve a que los ciudadanos concurran en mayor porcentaje a 
emitir su voto este domingo, sería mi comentario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, el Señor 
Representante del Partido del Trabajo, Licenciado Guillermo Aurelio Longoria 
solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Guillermo Aurelio Longoria Mendoza, quien 
expresa: Muchas gracias Presidenta, mi petición es el siguiente sentido, 
antes que nada gracias a todos, y me uno a la postura del Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, solicitando y si se pudiera más que 
nada exigir que lo que viene siendo los ministeriales se retiraran de hacer ese 
uso y de estar en esa postura, más que nada particularmente lo de la casilla 
de la Zacatecana, que es la casilla 537 contigua a la que ya se hizo mención, 
al parecer quienes fueron a verificar eso fueron por parte de la PGR y fueron 
policías municipales, es el reporte que yo tengo hasta el momento, lo que me 
comentaron fue que al parecer ya al principio si se veían esas camionetas, me 
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manejaron que era una camioneta pick-up era la que estaba recogiendo las 
credenciales y estaban amagando a la gente, quitándole las credenciales, 
entonces mi postura es en ese sentido, que más que nada no que se mande a 
los ministeriales, más que nada solicitaríamos nosotros Partido del Trabajo y 
de forma categóricamente que quien estuviera ahí, más bien sea el Ejército, 
eso es lo que pediríamos en ese sentido con relación a la casilla 537, más 
que nada se solicita que esté el Ejército, quien esté verificando esa casilla 
porque al parecer cuando llegó la PGR estas personas se movieron hacia 
otras casillas ahí mismo en la comunidad, cambiaron de ruta y estaban 
todavía ahí, pero como nada más estaban al principio nada más la camioneta 
de la PGR no podrían hacer el recorrido completo, estas personas se 
cambiaron a otra casilla ahí mismo en la comunidad, entonces solicitamos 
más que nada que se den rondines por parte de en este caso de los soldados, 
otra cuestión sería que la casilla 441 de el Saladillo, ahí en Pánfilo Natera 
faltaron 100 boletas para la candidatura a Diputado, no sé si ya hayan tenido 
conocimiento de eso, y eso sería todo por el momento, gracias. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias, sí me gustaría hacer el comentario 
respecto a lo que ha sucedido en la Zacatecana, después de concluida la 
sesión de instalación de esta sesión permanente, tuvimos el reporte en primer 
lugar de la presencia de estas camionetas y la actividad ilícita que se estaba 
realizando, al hacerlo del conocimiento del grupo de seguimiento, 
efectivamente, se envió a los agentes de la PGR, porque se trata de un delito 
federal, entonces lo atendió la fiscalía, el representante de la FEPADE, para 
atender la petición, entonces pudiera ser por ahí el hecho de la confusión que 
se realiza, pero también queremos ser muy claros, y me parece que es 
fundamental lo que se ha señalado,  los agentes y la Policía Ministerial deben 
de estar atentos a si se requiere atender alguna comisión de un ilícito, pero 
ese es su trabajo, lo nosotros lo que hemos pedido al grupo de seguridad 
pública, es que cada quien realice su trabajo, y en ese sentido no tendrían 
porque estar los agentes ministeriales o la Policía Ministerial en la calle 
realizando ningún tipo de vigilancia, no es competencia de ellos, para eso está 
las policías preventivas, y el apoyo que hemos solicitado es en el sentido de 
que cada quien realice su trabajo, entonces me parece que esa es una 
aclaración importante, y ese fue el acuerdo en las reuniones que tanto 
ustedes como nosotros hemos tenido con el grupo de coordinación, en 
relación a los otros incidentes, no sé si esté listo Señor Director para 
contestar, para informarle al Señor Representante del PT en relación a las 
inquietudes que ha puesto en esta mesa, si tiene usted o si pasamos con la 
siguiente intervención en lo que le llegan los reportes, como Usted me indique 
Señor Director, pasamos a la siguiente intervención, la Señora Representante 
de Movimiento Ciudadano, Licenciada Nancy Yael Landa Guerrero. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Nancy Yael Landa Guerrero, quien 
expresa: Muchas gracias, no quisiéramos empezar a esta hora augurando 
que hasta sólo 6 horas de que culmine la jornada electoral por cuanto a la 
votación se refiere, mandemos señales inequívocas a la ciudadanía por lo 
referente a la falta de certeza y legalidad con la que se pudiese llegar a 
conducir este órgano electoral, lo anterior pues en diversos puntos de la 
entidad se han venido suscitando diversas irregularidades que han sido 
reportadas inmediatamente en los Consejos Municipales y Distritales, y simple 
y llanamente las autoridades han hecho caso omiso de las mismas, tal es el 
caso del municipio de Jerez, General Pánfilo Natera, Guadalupe, Zacatecas, 
hasta este momento que son los reportes que nosotros tenemos, en el caso 
de Jerez el candidato Artemio Ultreras estuvo efectuando proselitismo, de 
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hecho en casillas que se reportaron al igual que se detectaron y se 
denunciaron en el Consejo Municipal con direcciones, obviamente se ubicaron 
a las personas porque estaban realizando coacción del voto a favor 
obviamente pues del candidato, en este caso acudimos al Consejo Municipal 
y la respuesta que tuvimos de los integrantes del Consejo fue que les 
lleváramos fotografías, cosa que se hizo también, se presentó el escrito 
también y hasta estos momentos lo único que pedimos fue que la autoridad se 
acercara precisamente a estas direcciones que tuvimos a bien facilitar y no ha 
acudido ninguna Comisión por parte del Instituto, en el caso de Zacatecas, 
tenemos también reportado en la Colonia Lázaro Cárdenas que estaba 
habiendo entrega de despensas también de utensilios de cocina a favor del 
Partido Revolucionario Institucional, en igual manera todas estas quejas 
hemos señalado las secciones electorales, las casillas en donde se están 
llevando a cabo y no hemos tenido respuesta por parte de los representantes 
en el Consejo Municipal y Distrital de este Instituto, por lo que nosotros 
quisiéramos pedirle a esta autoridad que conmine a sus funcionarios en los 
Consejos Municipales y Distritales para que acudan a atender las denuncias 
que han tenido a bien realizar nuestros representantes, pues al hacer caso 
omiso mandamos una mala señal, pues el árbitro electoral no puede ser ajeno 
a las conductas ilegales que atentan contra el proceso electoral, por ello los 
exhortamos a que ustedes realicen lo conducente y hagan lo propio para que 
nuestras denuncias sean atendidas en tiempo y forma, lo vuelvo a repetir, 
estos son reportes que nos han dado nuestros representantes que las hemos 
subido a los Consejos, y lo que queremos hacer precisamente es que las 
autoridades en los Consejos Municipales y Distritales manden una Comisión o 
acudan para tener certeza de si en realidad están pasando estas conductas o 
no, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Representante, yo sí quiero ser 
muy puntual en este punto, nuestros funcionarios electorales, los Consejeros 
y las Consejeras están atendiendo la jornada electoral, pero no están a la 
disposición de ir a levantar fes de hechos o algunas circunstancia en este 
sentido, nuestro trabajo es estar en los órganos desconcentrados, en cada 
Consejo haciendo el seguimiento de que nuestro trabajo en relación a la 
recepción de que la votación se esté desarrollando de manera puntual, por 
otra parte pues Usted conoce la normativa electoral, la normativa que se 
aprobó en este órgano máximo de dirección, y cada una de las quejas que se 
presenten debe de hacerse con estricto apego a la legalidad, sería muy 
complicado que nuestros Consejeros y Consejeras estuvieran saliendo a todo 
lugar a verificar si se está realizando alguna de las circunstancias que ustedes 
están comentando en estos momentos, lo que sí hacemos es confiar en los 
2,561 órganos desconcentrados, ahí está la ciudadanía, está a cargo como 
autoridad electoral de lo que está sucediendo ahí, nos lo está reportando y 
nuestros Instructores Asistentes nos están dando puntual nota de lo que está 
sucediendo ahí, nosotros sí confiamos en esta autoridad electoral que está 
desplegada a lo largo y a lo ancho del Estado y estaremos atentos para que el 
desarrollo de sus actividades se lleve de manera adecuada, Señor Director no 
sé si tiene Usted reporte respecto de los asuntos que tenemos pendientes de 
comentar, en relación sobre todo a la casilla donde se nos señala es la del 
Saladillo, de Pánfilo Natera, se hablaba de la falta de boletas electorales, 
recibió Usted el reporte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez, quien expresa: Sí así es, con su permiso, sí están completas las 
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boletas, hubo un mal conteo pero ya están completas. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Están completas, bien, seguramente su 
representante ya tiene el dato también, estamos enterados de que ahí está el 
representante del partido, nos quedaba pendiente Huerta Vieja, estábamos 
esperando alguna noticia en relación a Huerta Vieja Señor Director. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez, quien expresa: Sí, bueno ahí tengo un reporte de Huerta Vieja, de 
la casilla 1870, en donde me dicen, perdón de Colinas del Padre, en donde 
me dicen que un representante firmo 15 boletas por el frente y las separaron 
para el final de la jornada inutilizarlas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Sólo en caso de que no sean utilizadas, digo al 
final de cuentas no estarían afectadas de nulidad los votos que se emitieran 
en esas boletas, muy bien, gracias Señor Director, alguna otra intervención en 
esta etapa de seguimiento de la jornada electoral, el Señor Representante del 
Partido Acción Nacional, adelante Licenciado Gerardo Acosta Gaytán. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, simplemente para unirme a la petición que 
hacía el Maestro Felipe Andrade, en el sentido de que se nos pudiera dotar de 
la impresión del reporte en tiempo real, pudiera ser el que señalaron como a 
las 11:30, evidentemente si es algo complicado estar detectando en las 
pantallas que están aquí, creo que es más objetivo y más puntual la 
información que acaba de dar el Secretario, entonces pedir respetuosamente 
se nos pudiera proporcionar de manera integral pues el resultado, creo que 
toda la información es óptima y nos daría mucha certeza en cuanto a la 
instalación y asistencia de funcionarios y representantes ante las mesas 
directivas de casilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Sí Señor, lo haremos, le pido Señor Secretario 
que lo hagamos, alguna otra intervención, el Señor Representante del PRD, 
Maestro Felipe Andrade Haro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro. Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: Gracias Consejera Presidenta, efectivamente como lo ha 
comentado en cuanto a la intervención de la Representante de Movimiento 
Ciudadano, los partidos no estamos pidiendo que ni Usted, ni el Secretario, ni 
los Consejeros, vayan atender de manera pronta y expedita el hecho de que 
un candidato ande en una casilla luciendo su grácil figura, por supuesto que 
no es la función, la ley y la normativa electoral como Usted hacía referencia, sí 
nos señala que el órganos electoral debe velar por el cumplimiento de los 
principios rectores del proceso, al hacer este conjunto de señalamientos lo 
que estamos solicitando es que la autoridad con las facultades que le da la ley 
y las leyes sean portavoz ante las instancias correspondientes, para de 
manera conjunta solicitar a candidatos, a militantes, etcétera, etcétera, que 
nos conduzcamos con respecto a las normas que rigen el proceso, yo digo 
que no está, nunca, aquí se ha dicho cientos de veces que lo que abunda no 
daña, y que dentro del conjunto de comentarios o entrevistas que los 
Consejeros, Usted misma pudiera dar a los medios de comunicación, si al 
llamado a todos los candidatos, el llamado a todos los militantes a 
conducirnos con respeto a la ley, que los candidatos saben que únicamente 
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pueden ir a la casilla a votar y de ahí cuchila, a su casa, que no tienen nada 
que andar haciendo en las casillas, lo único que pedimos es eso, que 
conjuntamente entre los integrantes de este órgano con las instancias de 
seguridad nos coordinemos para hacer los llamados, no queremos aquí 
repetirnos lo que ya todos sabemos de la vía adjetiva que podemos utilizar 
para interponer una queja, una denuncia electoral, etcétera, etcétera, lo que 
es nuestro trabajo y lo que su momento haremos como hacía referencia el 
representante de Acción Nacional, lo único que pedimos y siempre lo hemos 
dicho, es contar con el respaldo de los Consejeros, de las Consejeras, del 
Secretario, de la Presidencia, para que de manera conjunta arribemos a tener 
un proceso electoral tranquilo y confiable, es lo único que pedimos, no 
queremos que intervengan no son policías los asistentes electorales, los 
auxiliares no lo son, pero ellos andan también en la calle, pueden darse 
cuenta de algún cúmulo de situaciones de esta naturaleza que pudieran poner 
en riesgo el proceso, y que ellos mismos pudieran decir, efectivamente hay 
una situación anormal en la casilla que pudiera generar un problema 
mayúsculo y que nosotros de alguna u otra manera podíamos prevenir, de 
esa manera quisiéramos colaborar con ustedes y colaborar con nosotros para 
que esto llegue a buen término, creo que las incidencias que se han dado no 
han sido incidencias mayúsculas, y que se han hecho las precisiones 
correspondientes no solamente aquí en el órgano, sino en los órganos 
desconcentrados y ante las instancias de seguridad pública, y esta misma 
posición que el PRD ha manifestado en esta mesa, la lleva también a la mesa 
para la coadyuvancia de la normalidad de la jornada electoral de la Secretaría 
de Gobernación, en los mismos términos, queremos manifestarlo de esa 
manera y queremos que de la misma manera ustedes como lo han hecho, nos 
han hecho llegar a nosotros, decir, poro favor díganle a sus militantes que ya 
una vez que sufragaron se retiren a sus domicilios para que no vaya a haber 
esa situación, nosotros estamos justamente abiertos para eso, para 
coadyuvar con la autoridad, y no generar un estado o un clima de inseguridad 
o que pudiese provocar algún conato de violencia, estamos convencidos de 
que así deben de ser los procesos electorales, y más convencidos todavía de 
que en conjunto podemos coadyuvar para que este proceso electoral 
transcurra con esa normalidad, muy amable - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, entendiendo en 
estos términos la petición, por supuesto que hacemos el llamado y estaremos 
pidiéndole a nuestros Consejos Distritales y Municipales que hagan lo propio, 
en ese sentido pone Usted en la mesa exactamente en su justa medida cuál 
es la actuación de los órganos electorales, y desde luego que nuestros 
Instructores Asistentes tienen la tarea de ser nuestros ojos en toda la jornada 
electoral, en todo el Estado, y así nos estarán reportando cualquier situación 
que sea importante que este órgano máximo de dirección conozca, que los 
órganos desconcentrados atiendan y nosotros lo estaremos informando 
puntualmente a esta mesa, alguna otra intervención, la Licenciada Nancy, 
adelante Licenciada, estamos en segunda ronda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En segunda ronda se concede la palabra a la 
Representante del Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Nancy Yael Landa 
Guerrero, quien expresa: Muchas gracias Presidenta, sólo para aclararle así 
como Usted ahorita lo mencionó, efectivamente todos los que estamos aquí 
en la mesa conocemos la normatividad electoral, cuando yo le hice referencia 
a las denuncias que nos han hecho a nosotros o que fueran del conocimiento 
de Ustedes, no era refiriéndome a los funcionarios de casilla, me queda claro 
que los funcionarios de casilla fueron capacitados, están ahí, pero nosotros 
por todas estas irregularidades que se han cometido en torno precisamente al 
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funcionamiento que hay en casillas, es que hemos presentado las quejas 
correspondientes en los Consejos, o sea en los municipales y distritales, lo 
único que estamos haciendo aquí es solicitarles que ustedes como autoridad 
nos apoyen también conminando a los representantes en los consejos, en 
este caso a los Consejeros del Instituto para que por favor también den esa 
atención de manera oportuna a nuestras quejas, sobre todo porque hemos 
recibido negativas, es por eso que hemos traído aquí a esta mesa del Consejo 
esta circunstancia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Yo le quiero insistir, nuestros Consejeros y 
Consejeras no levantan fe de hechos, entonces estamos atentos a lo que 
ustedes nos reporten atenderlo, pero dentro del marco de la legalidad, nos 
informa la Policía Federal Preventiva que están atendiendo el Bordo, están 
atendiendo la Zacatecana, y que estarán ahí a distancia desde luego para 
permitir la conducción normal de la elección, están atendiendo la petición 
Señor Representante del PRD, así es, bien, la Diputada Ma. de la Luz 
Domínguez Campos solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante de la 
Legislatura del Estado, Dip. Ma. de la Luz Domínguez Campos, quien 
expresa: Gracias Presidenta, únicamente para expresar que ojala y que en 
las 6 horas que restan de esta jornada electoral, las mismas se puedan 
desarrollar en un ambiente de tranquilidad y paz, a efecto de que los 
Zacatecanos en los 58 municipios, en los Distritos Electorales que integran 
esta demarcación estatal puedan ejercer su voto de manera libre, 
democrática, directa y auténtica, y que esto sea lo que realmente refleje y por 
lo que se signifique este proceso electoral, finalmente los zacatecanos 
esperamos que sean los procesos electorales los que den como resultado a 
las autoridades, a los gobernantes quienes estarán al frente en los próximos 3 
años tanto en la Legislatura como en los Ayuntamientos, por ello de mi parte 
si expresar que es muy importante que en el tiempo que resta para la 
conclusión o cerrar las casillas electorales, pues que sea el espacio oportuno 
para que los zacatecanos puedan acudir a expresar su voto por las opciones 
que consideren, pero que sí ojala que esto sea en un ambiente de tranquilidad 
y que sea pues esta la significación de esta jornada y de todo este largo 
proceso electoral, un ambiente de tranquilidad y paz, es cuanto. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Diputada, la Diputada Ana María 
Romo Fonseca, Representante de la Legislatura solicita el uso de la palabra, 
adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante de la 
Legislatura del Estado, Dip. Ana María Romo Fonseca, quien expresa: 
Muchas gracias Presidenta, nada más para 3 asuntos, denunciar aquí que el 
compañero Licenciado Víctor Armas está entrando y saliendo a las casillas, y 
él es un candidato a Diputado por la vía de la representación proporcional, y 
pues dejar aquí que entra y sale, me reportan de la casilla 1869, que hasta se 
hizo ahí de palabras junto con prensa bajó de una camioneta blindada y entra 
y sale a las casillas a revisarla, entonces dejo aquí el precedente, por otra 
parte quiero hacer mención hace un momento en el inter, antes de entrar a 
esta sesión fui a votar a la casilla 1818 que es la cual yo pertenezco que es en 
la ganadera, y precisamente ahí estuvo el candidato a Diputado por el Distrito 
I, Héctor Pastor, y no es cierto que duró 30 minutos, votó y se retiró con su 
familia, entonces sí comentarlo, porque ahí estuve yo presente, y por otra 
parte también denunciar que en Fresnillo hay gente del Ayuntamiento 
haciendo desorden en las casillas, que se vigile que no estén los funcionarios 
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de Ayuntamiento participando en esta situación, es cuanto Presidenta. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota Señora Diputada de estos asuntos, 
vamos a verificar el tema de la 1869, Señor Consejero Electoral Ing. Samuel 
Delgado Díaz, tiene Usted el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Ing. 
Samuel Delgado Díaz, quien expresa: Gracias, con su permiso Presidenta, 
yo quisiera retomar el tema que tocaba la representante de Movimiento 
Ciudadano, en el sentido de las conductas que presentan algunos candidatos, 
e invitar a ustedes como representantes de los partidos coadyuvaran en este 
ambiente de tranquilidad en el que se está desarrollando el proceso electoral, 
para que inviten a sus candidatos a que no hagan este tipo de conductas, 
todos, todos tienen candidatos por eso estamos aquí, entonces también 
ustedes tienen mucho en qué contribuir para que esto se desarrolle de la 
mejor manera, es cuanto presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero Electoral, estamos 
dando seguimiento a esta jornada electoral, el Señor Consejero Ricardo 
Hernández León, adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Ricardo Hernández León, quien expresa: Muchas gracias, bueno yo creo 
que es importante que todas las quejas, todos los señalamientos, las 
situaciones de probable inconsistencia, tanto en la cuestión operativa deban 
ser atendidas, porque me parece que sentaríamos un precedente no tan 
apropiado el hecho de que si van a un Consejo Municipal o Distrital reciban 
aquí el mismo trato, debe haber así como lo señala la Diputada, el 
seguimiento de nuestros asistentes electorales, tienen la obligación de hacer 
no un solo recorrido, varios recorridos sobre esas rutas electorales, en las 
cuales ellos aparte de ver el funcionamiento y el seguimiento de la casilla, 
tengan también la presencia, que los vean cerca de la casilla, eso es 
disuasivo, no van a hacer otra función, pero sí es importante que todas las 
respuestas tengan el mismo tipo de todas la preguntas, las inquietudes tengan 
el mismo tipo de respuesta, creo que es lo menos que podemos hacer, es dar 
la garantía de que se están atendiendo, así como ahorita rápidamente 
algunas inconsistencias, se aclara que si hubo boletas, que si se entregaron 
las listas como corresponde, que así tengan ustedes la satisfacción de que en 
el periodo lo más pronto que se pueda la respuesta se dé, creo que hablaría 
bien del órgano electoral en cualquiera de sus niveles, gracias. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, sino hay alguna otra 
participación vamos entonces a hacer un receso, regresaremos a las 3 de la 
tarde para dar seguimiento al transcurso de la votación, aprovechemos este 
tiempo para ir a votar todos y todas los presentes los que no hemos ido. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas tardes Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, vamos a continuar con esta sesión especial en la que estamos 
dando seguimiento a la jornada electoral que se desarrolla en el Estado en 
este proceso electoral 2013, le ruego al Señor Secretario Ejecutivo verificar de 
manera económica la existencia de quórum para continuar con esta sesión. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que hay cinco ( 5 )  
asistencias con derecho a voz y voto, seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz, 
por lo tanto existe quórum legal para continuar con la sesión. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, bien, le pediremos en 
principio a nuestro Director de Organización Electoral y Partidos Políticos que 
nos rinda el informe respecto de los avances en esta jornada electoral, 
adelante Licenciado Frausto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Organización Electoral y Partidos Políticos, Lic. J. Jesús Frausto 
Sánchez; quien expresa: Gracias, con su permiso, buenas tardes, para 
informar que las casillas se han instalado en un 100%, en el reporte que le 
estoy dando faltan ahí 6 de Valparaíso, pero ya están totalmente instaladas. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, a la consideración de 
ustedes si tienen alguna cuestión que reportarnos estamos a la orden, Señor 
Representante del PT Licenciado Juan José Enciso Alba. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Gracias, 
buenas tardes, es de particular importancia para el Partido del Trabajo, 
señalar de manera contundente que las anomalías se vienen suscitando hora 
tras hora, minuto tras minuto, sobre todo en el municipio de Fresnillo, donde el 
Diputado Federal bien conocido por Fito Bonilla se encuentra realizando una 
operación a bordo de su vehículo seguido por 3 patrullas de la policía estatal, 
según tengo conocimiento se informó antes del receso en esta misma sesión, 
que la policía estatal estaría pendiente de recibir alguna llamada para prestar 
auxilio, y quizá si la recibió, pero del PRI, para que le hiciera su caravana 
incitando a la violencia, es lamentable que el Partido Revolucionario 
Institucional haga uso de ese tipo de instrumentos de seguridad pública para 
beneficio de su partido y de su candidato, otra situación que es relevante del 
mismo municipio, se tiene conocimiento que el Secretario de Seguridad 
Pública Estatal dio la orden de que se acuartelara la policía municipal para el 
efecto de que no cumpliera sus funciones, eso constituye también un delito de 
privación ilegal de la libertad, otro aspecto relevante también, sucede de que 
recibí un mensaje muy sugestivo priísta me supongo, porque dice lo siguiente, 
y esto lo recibí a las 12 de la tarde con 11 minutos, de un número celular 
4921219987 que dice lo siguiente; compadre ya fuimos a votar toda la familia, 
y fue por Carlos Peña, del PRI, ¿ustedes ya fueron?, yo primeramente a esta 
persona ni la conozco, segundo no es mi compadre, es una forma que el PRI 
sistemáticamente elección tras elección utiliza para hacer proselitismo político, 
demostrando su fuerza aplastante y su capacidad económica, otra situación 
también de unas fotografías que me pasaron de un documento denominado 
Peña vales, aquí la tienen, esto anda circulando a cambio del voto, 
documento que fue rescatado en la Colonia Lázaro Cárdenas por gente de 
nuestro partido, esta es la forma de pagar un voto, creo que el proceso 
electoral no se está desarrollando de manera pacífica, ni tampoco se cumple 
con la honestidad que reza aquí el señor, lamentablemente esto es lo que 
viene sucediendo, porque el Consejo Electoral no ha sido capaz de brindar 
seguridad para que todo se desarrolle dentro de la normalidad, mi insistencia 
ayer fue que la policía municipal y estatal salieran, y que todo quedara a cargo 
de la Marina y del Ejército, tal parece que aquí las cosas ocurre como luego 
se dice, se oye, se ve y se calla, pero de ahí no pasa, los lamentos de clamor 
y de justicia que siempre ha pedido el Partido del Trabajo han quedado en 
eso, en tomar nota y de ahí no trascienden, esto va a repercutir en la jornada 
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electoral, en los resultados, esto no es un ejercicio democrático es todo lo 
contrario, de momento es cuanto, me van a pasar más incidentes. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Bien Señor Representante, tomamos nota de lo 
que Usted nos está manifestando, pero sí me parece que es importante 
señalarle a Usted, que lo que toca al órgano electoral lo hemos estado 
realizando, desde el día de ayer, desde antes de los trabajos de preparación 
de esta jornada electoral, y no admitimos que Usted señale que este Consejo 
General ha sido omiso en alguna de las facultades que tenemos asignadas en 
relación a este proceso electoral, seguimos atentos a lo que ustedes nos 
reportan para estar vigilantes, la jornada electoral y yo he hecho un recorrido, 
se está desarrollando de manera tranquila, he estado en los municipios de 
Guadalupe y de Zacatecas, nuestros Consejeros Electorales han estado esta 
mañana en el municipio de Fresnillo, los reportes que nos dan nuestros 
Consejos Electorales que son ciudadanos que merecen todo nuestro 
respaldo, y los reportes que nos dan las casillas son que la jornada se está 
realizando en calma, lo que queremos Señor Representante es que en estas 
horas la ciudadanía salga a votar y quien no lo haya hecho que salga a 
realizarlo, hay calma en el Estado de Zacatecas, el Señor Representante de 
Partido Acción Nacional solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, buenas tardes a todas y a todos, nada más 
para señalar que hace algunos momentos me reportaban violencia en 2 
municipios, en el caso de Nochistlán, la casilla 965 reportan comandos 
armados en esa casilla precisamente, tal parece que si es pertinente, tengo 
entendido que está también la Policía Federal por ahí cerca, no se ha 
acercado al lugar de los hechos, pero ya en la casilla hay al parecer un 
comando armado, dejaría la inquietud y bueno, colgué la llamada para hacer 
uso de la voz, me reportan que también hace unos momentos hubo una riña 
en el municipio de Jerez, en las casillas 606 y la 608, al parecer la 608 fue 
cerrada por unos momentos y desconozco si a estas horas ya haya abierto la 
votación, evidentemente al parecer llegaron algunas personas del PRI a 
alterar el orden en ese par de casillas, nuestra gente está haciendo lo propio 
dejándolo documentado como incidentes en la casilla, nada más si 
quisiéramos velar por la seguridad de nuestros representantes que nos han 
informado esta situación, y también preguntar por lo que respecta a las 
casillas de Valparaíso si nos pudiera informar la hora en la que fueron abiertas 
las casillas, nada más pues para tener la información concreta de esa 
situación, evidentemente sabíamos que había problemas de comunicación por 
la distancia y por la zona, pero sí nada más para tener de manera objetiva la 
información al respecto, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, en relación al 
incidente que Usted señala en estas casillas en Jerez, efectivamente se nos 
reporta que hubo un encuentro entre militantes de los partidos políticos, que 
hubo algunos empujones entre ellos, no pasó a mayores, llegó de hecho a 
atender el asunto la Policía Federal, estaba cerca, estuvo por ahí verificando 
la situación, cuando la policía se acercó no había ya este encuentro, que no 
pasó a mayores hay que decirlo, es parte de lo que nosotros hemos estado 
llamando desde este Consejo General, a los militantes, a las militantes de 
todos los partidos políticos, a que acudan a votar, realicen su trabajo electoral 
pero que no demos pie al encono y a estas situaciones de confrontación, y el 
llamado lo hacemos de nosotros hacia los partidos políticos, ojala que quepa 
la prudencia y ojala que las situaciones no pasen como no ha sucedido hasta 
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este momento de situaciones como esta que se nos reporta, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, para dar cuenta que 
de el inicio de la continuidad de esta sesión, a este momento se han 
incorporado el representante del Partido Verde Ecologista de México, 
Licenciado Fernando Gutiérrez Quiñones, el Maestro Felipe Andrade Haro, 
Representante del Partido de la Revolución Democrática, y la Dra. Adelaida 
Ávalos Acosta, Consejera Electoral, es cuanto gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias, el uso de la palabra para el Señor 
Representante del Partido de la Revolución Democrática, adelante. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro. Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: Gracias Consejera Presidenta, para solicitar de manera inmediata 
se pudiera comunicar con la Policía Estatal Preventiva, tenemos un reporte de 
Noria de Ángeles en Rancho Nuevo, militantes de nuestro partido tienen por 
ahí en la calle detenidas a 2 personas con dinero, armas y boletas electorales, 
no saben si ponerlos a disposición de quién, yo les di otras instrucciones, pero 
me parece que no son las adecuadas, pero sí sería bueno que fuera alguien a 
ver que hacen con estas personas y entregarlas a la autoridad 
correspondiente, me piden que sea de manera urgente este asunto por lo que 
pudiera presentarse, comentarle que en el caso de Jerez de García Salinas 
en la calle Margaritas número 10 de la Colonia las Palmas, a las 13:30 horas 
una camioneta suburban roja con 10 sujetos armados y con el rostro cubierto 
con las placas ZHB-5913, cerraron la calle y detuvieron el paso del vehículo 
donde se transportaba el presidente estatal de nuestro partido así como el 
candidato a la presidencia municipal, los cuales fueron agredidos, pero 
rescatados afortunadamente por la policía preventiva, afortunadamente 
salieron sin ningún daño personal únicamente el vehículo, lo lamentable de 
este asunto es que los sujetos iban con rostro cubierto, lo de Nochistlán que 
acaba de hacer referencia el Representante de Acción Nacional sí nos parece 
muy serio, hemos dado cuenta de ello en días pasados, la situación es 
complicada, es difícil, no quisiéramos decir que todo está en calma, nos 
gustaría decirlo, decir que todo está transcurriendo en calma, pero 
desgraciadamente son situaciones que escapan muchas de las veces a esta 
representación, a las mismas dirigencias por las características propias de las 
pasiones que se pueden desatar en el caso de las elecciones municipales 
como todos lo sabemos escapa de nuestra posibilidad, quisiéramos decirles 
que no está pasando nada, quisiéramos decirles que no, pero 
desgraciadamente son situaciones de esta naturaleza, de la misma manera 
los compañeros representantes está sufriendo algunos problemas por este 
pequeño encono producto del proceso en Villa González Ortega y Villa 
Hidalgo y el caso de Noria de Ángeles que ya le he comentado, que tienen 
detenidas a 2 personas con estas características, y pediríamos pues a la 
instancia correspondiente por su conducto que se hiciera de su conocimiento 
para evitar problemas mayores, esperemos que ya este tipo de situaciones ya 
no se den siendo casi las 4 de la tarde, poco más de 2 horas de que concluya 
la jornada electoral, que los ánimos se calmen y que en este momento sí ojala 
pudiera tomarse cartas en el asunto, con respecto a esto nos preocupa no 
solamente por la militancia PRD, por todos los militantes de todos los partidos 
que por esta situación no vayan a pasar a cosas mayores, que no vaya a 
pasar a golpes, a aventones, ni nada eso, creo que nos ha faltado como lo 
hemos comentado aquí, nos ha faltado como órgano probablemente una 
campaña muy intensiva de educación cívica, lo habíamos comentado en 
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alguna ocasión, de convertirnos como órgano electoral en los procesos, en los 
interprocesos convertirnos en docentes de la política y hacer llegar este 
conjunto de reflexiones, este conjunto de situaciones a todas las militancias 
de los partidos políticos para dejar de lado la violencia, dejar de lado el insulto, 
dejar de lado estas situaciones que no conducen absolutamente a nada, a lo 
único que conducen es a un daño del Estado y de la convivencia pacífica y 
democrática a la que todos en Zacatecas aspiramos, Zacatecas vive una 
situación muy difícil de inseguridad pública y no queremos añadir a ello la 
inseguridad o la falta de previsión en los procesos comiciales, tomamos por 
parte de Usted de manera muy puntual el llamado, ya lo hemos hecho, en 
este momento del receso para llamar a nuestra militancia a no caer en 
provocaciones, pero también a no permitir la transgresión de la ley, y llamar 
pues a la autoridad competente para que se haga cargo de estas situaciones, 
puede ser muy lamentable en ocasiones tener que decirlo en este Consejo, 
desgraciadamente bueno así son los procesos de apasionados, pero ojala 
que haya mucho más cordura por parte de todos, hemos tomado de manera 
puntual cuenta de su llamado, lo hemos hecho extensivo a nuestra militancia, 
fuera de estas situaciones creemos que en general las cosas están 
transcurriendo de manera tranquila, pero sí lo habíamos comentado antes del 
día de la jornada electoral que había focos rojos que había que atender, y 
justamente los que estamos mencionando son aquellos focos rojos a los que 
hicimos referencia, ojala se atienda de manera pronta esta situación 
Consejera Presidenta, muy amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Claro Señor Representante, fíjese que coincido 
plenamente con Usted, me parece que es importante señalar lo que hemos 
dejado de hacer, y resulta fundamental recordar que son los partidos políticos 
estas entidades de interés público, quienes tiene como fin promover la 
participación de los ciudadanos, y a quienes en primer lugar les debería de 
interesar que en estos momentos estuvieran las condiciones en relación a lo 
que se dice y a lo que se plantea totalmente ajustadas a la realidad, para 
permitir precisamente que todo el trabajo que se realiza durante muchos años 
a través de los partidos políticos, pudiera tener resultado en una jornada 
electoral, en donde la participación ciudadana debería de ser lo que más nos 
interesara a todos, los partidos políticos en Zacatecas reciben más del doble 
de financiamiento público que el propio Instituto Electoral, y lo reciben 
precisamente para realizar funciones muy precisas, y una de ellas es la que 
Usted ha señalado, la construcción de una militancia comprometida, de una 
militancia que responda a las condiciones que buscamos todos de desarrollo 
político y de participación, inclusive tienen un apartado de recursos para la 
formación dedicada para la formación de la militancia, me perece que es un 
tema de fondo como Usted lo señala, un tema para la reflexión, en donde 
todos debemos de asumir la parte de responsabilidad que nos corresponde, 
hasta este momento hemos estado recibiendo y escuchando de ustedes 
diversas cuestiones, pero fíjese un dato, ninguna de ellas tiene que ver con el 
desarrollo de la función electoral, ni de los funcionarios y funcionarias de 
casilla, ni de los integrantes funcionarios del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, ni de nuestros órganos desconcentrados, por lo tanto me parece 
que sí vale la pena evidenciar en donde están las responsabilidades de lo que 
suceda esta tarde, Señor Representante del PRD, me había solicitado el uso 
de la palabra el Señor Representante del PRI, lo concederé y tomo nota de su 
petición, adelante Licenciado Ricardo Martínez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Luis Ricardo Martínez Arroyo, 
quien expresa: Gracias, precisamente abonándole a la estabilidad electoral y 
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al buen desarrollo de la jornada electoral, es precisamente a que llamemos a 
no hacernos justicia por propia mano, que por ahí puede desencadenar a 
otros factores que acarrean otras consecuencias, preguntarle no sé, hace rato 
mencionaron ahí en Huerta Vieja, en el Orito, la intromisión de militantes del 
Verde, me reportan a mí que sigue una camioneta por ahí color plata F-150, 
plazas ZF-11991 haciendo actos intimidatorios por esa sección de Huerta 
Vieja, no sé si haya manera o si ya tuvieran algún reporte, y mencionar aquí el 
candidato igual de la coalición aquí en Guadalupe está haciendo el llamado 
ahí con programas alimenticios para el trienio 2013-2016, y ya va en folio 243, 
entonces digo, similares condiciones de reclamo, habría que iniciarlas 
internamente en cada partido para, pues tener a lo mejor la legitimidad, la 
legalidad de solicitarlas a todos los participantes, salvo nosotros nos 
reservamos ahorita el momento el derecho de presentar alguna querella salvo 
perfeccionar alguna prueba, algún documento y presentarlo en términos de 
ley. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, tomamos nota 
estaremos informando de lo que nos informen las autoridades 
correspondientes, Señor Representante del Partido Verde Ecologista de 
México, Licenciado Fernando Gutiérrez Quiñones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Verde Ecologista de México, Lic. Héctor Fernando Gutiérrez 
Quiñones, quien expresa: Muchas gracias Consejera Presidenta, al 
momento de incorporarme en esta sesión yo escuchaba que se decía, Usted 
decía que el Estado en tranquilidad y que la jornada electoral estaba en su 
curso en términos de paz, me parece que no coincidimos en lo que Usted 
estableció, y para muestra cito un ejemplo, en la casilla 1799 básica ubicada 
en la calle del Ángel, se estaba realizando la votación de manera normal, 
cuando llega una camioneta blanca con hombres encapuchados, entran a la 
casilla preguntando por la representante del Partido Verde, ella tenía su 
instintivo, llegan estos sujetos le piden que le den los documentos que traía, 
su lista nominal y su manual de representantes que les otorgamos, la 
representante se niega, llega otro sujeto la estruja y le dice que se las dé 
porque si no le puede pasar algo, en ese momento se levantan los demás 
representantes de casilla, como que se hizo ahí un pequeño alboroto y estas 
personas se retiran, para prueba de ello traigo un testimonio que me voy a 
permitir reproducirlo a ver si se escucha bien, (reproducción de audio), con 
este testimonio quiero dejar fe que no están seguras las calles, no se puede 
acudir a votar, la gente está asustada, han asustado a muchos 
representantes, quiero establecer que no se está cumpliendo el acuerdo que 
se hizo con el Consejo Estatal de Seguridad Pública, como este caso hay 
varios, entonces yo exhorto a esta autoridad que en sus alcances pudiera 
hacer un llamado a las autoridades competentes para solicitar su apoyo, 
porque me parece que es un asunto delicado, por otro lado también quiero 
establecer, dejar aquí sobre la mesa que el C. Oscar Girón Correa, trabajador 
de la Secretaría General de Gobierno se ubicaba dentro de la casilla 1869, en 
la cual por cierto quiero manifestar que no vota, con el objeto de coaccionar el 
voto por medio de dádivas a las personas que acudían a votar, tenemos las 
fotos, tenemos también un video motivo por el cual en estos momentos se 
está presentando ante esta autoridad electoral la queja correspondiente, yo 
quiero hacer un llamado a los funcionarios, a los trabajadores de gobierno a 
que se adapten a la Ley Electoral y que se dediquen mejor a hacer su trabajo 
y no a estar tratando de coaccionar el voto y transgrediendo la Ley Electoral 
que nos rige en estos momentos, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, solicitó el uso de la 
palabra el Señor Representante de Movimiento Ciudadano, adelante 
Licenciado Casas Madero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, 
quien expresa: Si gracias Consejera Presidenta, yo quisiera hacer 2 
intervenciones en cuanto a lo que respecta al Partido Movimiento Ciudadano, 
la primera es en la Comunidad de la Morenita de Villa de Cos, nos reportan 
que se suspendió la votación, solicitamos saber qué tan cierto es esta 
afirmación que nos hacen, la segunda intervención, entendiéndose pues que 
mi representada o mi representación ante el Consejo, a nosotros nos guía una 
ideología que es la socialdemócrata que quiero hacer énfasis en eso, 
hablando de la democracia es el poder del pueblo, y lo social pues 
refiriéndonos fríamente a la sociedad que es la que nos tiene aquí 
representándolo, en ese sentido convoco desde este Consejo General o esta 
representación a todos los ciudadanos y ciudadanas a que salgan a votar, en 
el entendido pues de que así, así sólo y sólo así ejercemos nuestro derecho al 
voto que lo vemos contaminado de todas estos secamientos que estamos 
convocando, y simple y llanamente de manera humilde vuelvo a repetir, invitar 
a las ciudadanos a que salgan a votar, es la única forma de concretar nuestra 
democracia y nuestra voluntad, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, sí me parece que 
es muy importante dar cuenta del reporte que tenemos de la 1799 Señor 
Representante, una persona según nos indican del propio partido que Usted 
representa se presentó en la casilla y les solicitó los papeles a la 
representante, y entre ellos hubo alguna discusión entre los representantes de 
su partido, y se salieron, se fueron juntos y ahora parece que las 
circunstancias que se dan a conocer ante este Consejo General son 
totalmente diferentes, me parece nuevamente llamar a que lo que se reporte 
en esta mesa se haga con toda responsabilidad, nosotros estamos haciendo 
un trabajo muy responsable, y ante cada reporte que ustedes nos dan 
estamos haciendo una movilización intensa, estamos haciendo el contacto 
con nuestros funcionarios y funcionarias de casilla, porque nos debemos a 
eso, a la responsabilidad con la que hemos protestado ante este Consejo 
General, conducirnos de conformidad con la Constitución y las leyes que de 
ellas emanen, y la primera obligación que tenemos de cara a la ciudadanía 
como parte de este proceso electoral y como parte de la democracia en 
Zacatecas, es actuar por lo menos con honestidad, el uso de la palabra para 
el representante del PRI, adelante Licenciado bonilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Con su permiso, nada más para hacer una pregunta a la 
Presidenta o a los integrantes de este Consejo, si el Licenciado Ricardo 
Hernández León tiene alguna Comisión en el momento. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Estamos esperando a nuestro compañero, 
entendemos que ha estado en el municipio de Fresnillo, adelante. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: En efecto, está en el municipio de Fresnillo desarrollando 
proselitismo abierto, firme y decidido a favor del Partido del Trabajo, creo que 
en esa acción relativa al Señor Consejero, si desea continuar con esa 
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actividad proselitista deberá separarse del cargo, no debe de ser una 
autoridad electoral impulsora del desarrollo de la promoción del voto a favor 
de un partido, creo que ha llegado el momento de expresarles a ustedes y a 
los señores representantes, que el Señor Consejero está haciendo amplio 
proselitismo a favor del Partido del Trabajo, y desde luego acompañado por 
algunos actores políticos en el municipio, mal nombrados desde luego, pero 
sin lugar a dudas que estaremos perfectamente soportando y presentando la 
denuncia correspondiente, por ello fue la pregunta de que si tenía alguna 
acción en específico, qué lamentable, qué deleznable que un Consejero 
Electoral a estas alturas esté desarrollando un proselitismo a favor del Partido 
del Trabajo, sería nuestro comentario, y desde luego reiterarles que 
estaremos muy atentos, muy vigilantes y muy actuantes, con firmeza y con 
determinación y las pruebas las estamos perfectamente soportando y las 
vamos a presentar ante los órganos electorales correspondientes, sería mi 
comentario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Exigiremos a nuestro compañero Señor 
Representante que permanezca en esta sala de sesiones por lo que resta de 
la jornada electoral atendiendo los trabajos del Consejo General, haremos el 
llamamiento, el Señor Representante del Partido del Trabajo solicita el uso de 
la palabra, lo había solicitado Usted primero, gracias Señor Secretario, Señor 
Representante del PRD Felipe Andrade Haro, disculpe Usted Señor 
Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro. Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: No hay ningún problema, yo quisiera referirme a los planteamientos 
que en su intervención realizó Consejera Presidenta, probablemente no venga 
al caso pero sí es conveniente confirmar, reafirmar y seguir sosteniendo lo 
que esta representación ha sostenido a lo largo de la etapa de preparación de 
la elección y antes del inicio del proceso electoral, desgraciadamente nosotros 
simples mortales militantes de los partidos políticos no tuvimos ninguna 
posibilidad, aún y en nuestros propios institutos de incidir en las 
modificaciones tanto en la Constitución como en la Ley Electoral, ustedes los 
Consejeros, la Presidencia parece que hicieron una propuesta de reforma, 
una propuesta técnica me parece si mal no recuerdo fue técnica de reforma 
electoral, y aún y cuando no fuimos jamás convocados ni a un foro ni nada por 
el estilo por la Legislatura, nosotros hicimos planteamientos como partido, 
aquí los hicimos los planteamientos en materia de reforma, y uno de los 
planteamientos recordará Usted fue la disminución de financiamiento a los 
partidos políticos, aplicar una fórmula distinta, hicimos un planteamiento aquí 
muy puntual y muy concreto que retomó la dirigencia del partido y lo hizo 
público, créame que nosotros no tenemos la culpa de que se haya aprobado 
por la Legislatura lo relativo a materia de financiamiento, no tengo la culpa, 
queríamos menos pero no fue así desgraciadamente, por un lado, por el otro 
esta representación ha sostenido y sigue sosteniendo que no hay ninguna 
necesidad de pasarnos horas y horas en esta discusión elogiando todo lo 
bueno que hacemos, si algo al menos la representación de PRD ha tenido de 
este órgano electoral, es que ha sido no solamente crítico con la autoridad 
administrativa y con la autoridad jurisdiccional, sino también crítico con su 
propio partido, y hemos cuestionado muchas actitudes del partido con 
conocimiento de su dirigencia y de su militancia, porque en el PRD 
reconocemos que la autocrítica es parte fundamental del desarrollo de la 
consolidación no solamente en nuestra institución política, sino del sistema 
democrático, pero aquí en este órgano y en muchos otros no hemos pasado 
todavía del autoelogio, y no hemos llegado a la autocrítica, y lo he sostenido, 
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y nos hemos pasado probablemente muchísimas sesiones agradeciendo y 
diciendo que qué bonito se trabaja y todas las magnificencia del órgano 
electoral, pero órgano electoral creo que muy pocas veces contadas 
ocasiones ha tenido sí la cualidad, algunos Consejeros en lo particular decir, 
sí la regamos, pero no todo el Consejo como tal decir la regamos, creo que 
también la práctica de la autocrítica de la autoridad administrativa electoral es 
fundamental en este órgano, y tenemos que hacerla, y no les estamos digo, lo 
he dicho y lo sostengo, no estamos diciéndoles que salgan a dar fe de los 
hechos, jamás lo hemos pedido, en términos de la mesa que se estableció en 
Zacatecas de la Secretaría de Gobernación tenemos una interlocución por la 
vía de la Presidencia, y lo que hacemos es simplemente señalar que hay 
algunas situaciones que consideramos que deben de atenderse por el cauce 
institucional, y que hemos hecho los llamados correspondientes a la 
militancia, y que lo vamos a seguir haciendo, pero a veces es imposible que 
nuestra propia militancia pueda detenerse ante lo burdo que puede ser la 
intervención de funcionarios públicos, en todavía este feudo llamado 
Zacatecas, porque así se ha conducido y se ha gobernado, desde el virrey 
que gobierna la casa de gobierno hasta sus súbditos en cada una de las 
dependencias, y lo hemos dicho, y lo seguimos sosteniendo, mientras haya un 
funcionario público, uno sólo, y tenemos las carpetas documentadas que 
dijimos en su momento lo haremos valer, sí termino, esas carpetas de los 
funcionarios públicos en actividades proselitistas lo haremos llegar, porque 
estamos convencidos de que eso, esa intervención descarada, esa falta de 
conducción política es la que está generando estos problemas. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera, para dar cuenta de la 
integración a la continuidad de la sesión del Consejero Electoral Licenciado 
Ricardo Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Solicitó el uso de la palabra el Señor 
Representante del Partido del Trabajo, Licenciado Juan José Enciso Alba. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Gracias, 
para reportar a este Consejo que en la comunidad de Tacoaleche, frente a la 
Primaria Joaquín Amaro, está una papelería de un señor que se llama Marco 
Vinicio, en ese lugar se están concentrando a todos los votantes para 
entregarles dinero, al parecer me reportan que es gente del PRI, en 
Ojocaliente en las casillas 1047 y 1036 se encuentran dentro de la casilla 
regidores con lista nominal en mano haciendo proselitismo electoral a favor 
del PRI, respecto de lo que tan traído y llevado ha sido Fresnillo, me reportan 
en este momento que la policía estatal está haciendo cacería de todos 
nuestros representantes generales en el municipio, hace un rato señalé que la 
caravana de la policía estatal está comandada no por el Secretario de 
Seguridad Pública en el Estado, sino por el Diputado Federal Fito Bonilla, creo 
que resulta de particular importancia también reconocer nuestros propios 
errores y no hacer señalamientos a la ligera, nosotros tenemos pruebas, tan 
es así que todos están concentrados ocultándose de la policía, de momento 
es cuanto lo que tengo que comentar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, estaremos 
checando lo que Usted nos ha señalado, estamos en el seguimiento de esta 
jornada electoral, si alguien más desea intervenir, adelante Señora 
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Representante de Nueva Alianza, Licenciada Verónica González Nava. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza, Lic. Verónica González Nava, quien expresa: Sí 
gracias Presidenta, nada más para solicitar en nombre de mi partido, a las 
autoridades que tomen cartas en todas las incidencias que ya se han subido 
aquí, que no dejen el proceso a la deriva, que nos apoyen a los partidos, que 
apoyen a la ciudadanía para que esto llegue a buen término, gracias. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Así lo estamos haciendo Señora Representante, 
estamos tomando nota y estamos dando la atención debida respecto de lo 
que está sucediendo, El Señor Consejero Electoral Ricardo Hernández León 
solicita el uso de la palabra, Señor Consejero estamos en segunda ronda, 
adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En segunda ronda se concede la palabra al 
Consejero Electoral, Lic. Ricardo Hernández León, quien expresa: 
Gracias, Nada más hacer uso de la voz para comentar de que el día de hoy 
acudí a las casillas que se instalan con urna electrónica tanto en Guadalupe, 
Zacatecas, Fresnillo, y que bueno, el funcionamiento ha estado bien, y lo hago 
porque bueno, por ahí un pajarito comentó ciertas cuestiones pero como no 
merece mayor comentario, y sí para mí la urna electrónica pues ha estado 
funcionando bien, desgraciadamente una casilla especial en Fresnillo con 8 
votos, de un total de 300 lleva 8, pero bueno, creo que lo importante es eso, 
acudí al Consejo Distrital a los 2, y en ninguno se votaba pero bueno, de 
todos modos acudí, espero que más o menos el comportamiento de la 
votación vaya caminando con va, me parece que la gente está saliendo a 
votar y me parece adecuado, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Pero hay sólo 8 boletas en una casilla, le rogamos 
que permanezca con nosotros integrado al Consejo General, si Señor se lo 
pedimos, Señora Consejera Sonia Delgado Santamaría tiene el uso de la 
palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Sonia Delgado Santamaría, quien expresa: Gracias, pues solamente para 
comentar en relación a lo que ya se ha venido virtiendo, que hoy en la etapa 
de jornada electoral, y precisamente en estos momentos que es lo 
fundamental la verificación de la instalación y en la cual se han hecho algunos 
señalamientos, que incluso tienen ustedes ahí en su escritorio el reporte de 
incidentes, en los cuales se ha estado dando seguimiento, se ha estado 
tratando de resolver y creo que para eso estamos, incluso creo que para eso 
nos hemos convocado en este día, para estar dándole seguimiento, no estar 
desechando las observaciones que los representantes de los partidos 
políticos nos observan, y que en la medida de las facultades que tiene este 
Consejo General, se le está dando salida, sabemos todos que el día de hoy 
es una jornada electoral muy competida, muy competida por todos los 
partidos políticos en todos los municipios, no hay lugar donde no se diga que 
la afluencia de los votantes va fuertemente, y para ello yo digo que hoy lo 
fundamental y en estos momentos antes de terminar ya la jornada electoral 
que nos queda poco tiempo, lo fundamental es llamar a votar a los 
zacatecanos en un estado de paz y de tranquilidad, y no polarizar desde este 
Consejo las decisiones, las facultades, los comentarios, y reitero, para eso 
estamos, para darle solución a los conflictos o incidentes que se pudieran 
suscitar, y creo que en la medida de lo posible también se están dando y de 
acuerdo a las facultades que tiene este Consejo, y para esto estamos en lo 
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subsecuente, para estar dándole salida a todo ello que se presente en apoyo 
con todos nuestros asistentes electorales, todo el personal que tenemos 
desplegado en el Estado, con todos los Consejos Municipales y Distritales, 
entonces creo que en lugar de inhibir a que se nos esté observando ciertas 
cuestiones en las que les podemos dar solución, yo los invito a que nos sigan 
observando, que nos demos cuenta y le demos cuenta a la ciudadanía que 
estamos bien, porque son situaciones menores, en algunas cuestiones sí 
preocupantes, pero en lo general menores, y creo que hasta ahorita la jornada 
electoral va en calma, y como lo queremos todos en paz y con gran 
participación, es cuanto gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Consejera, sino hay alguna otra 
participación vamos entonces a decretar un receso, regresamos a las 5 de la 
tarde, Señor Secretario para dar cuenta con el notario público que nos va a 
acompañar del estado en que se encuentra nuestro sistema de resultados 
electorales preliminares a las 5 de la tarde, para que una vez que cierren las 
casillas podamos comenzar con la captura de los datos del PREP, nos vemos 
entonces cinco de la tarde, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas tardes Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, Señora Diputada Representante de la Legislatura del Estado buenas 
tardes, vamos a continuar con el desarrollo de esta sesión especial de 
seguimiento de la jornada electoral, le ruego al Señor Secretario verificar de 
manera económica la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que hay cuatro (4) 
asistencias con derecho a voz y voto, seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz, 
por lo tanto existe quórum legal para continuar la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe el quórum vamos a continuar con esta sesión, tenemos 
programado Señora, Señores Representantes de los Partidos Políticos, 
Señora Diputada, que en este momento siendo las 5 horas con 8 minutos nos 
acompañen al centro en donde se encuentra el desarrollo de nuestro Sistema 
de Resultados Preliminares Electorales, el PREP, a efecto de que en 
presencia del Licenciado Fabián Torres Chávez, Notario Público número 38, 
demos cuenta del estado en que se encuentra la base de datos del PREP, 
adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso Consejera Presidenta, doy cuenta 
que se integran a la continuidad de la sesión los Consejeros Electorales Ing. 
Samuel Delgado Díaz, Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, Lic. Esaúl Castro 
Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Entonces estamos emplazados a estas horas para 
dar fe, para dar cuenta del estado en que se encuentra la base de datos de 
nuestro Sistema de Resultados Electorales Preliminares, Señor Director de 
Sistemas y Programas Informáticos, si nos indica el camino lo seguimos al 
lugar en donde se estará capturando el PREP en compañía del Señor Notario 
a quien le agradecemos, Licenciado Fabián Torres Chávez por estar esta 
tarde con nosotros, sea bienvenido, vamos entonces. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Vamos a continuar con esta sesión especial de 
seguimiento a la jornada electoral, hace unos momentos pudimos dar cuenta 
en compañía del Notario Licenciado Fabián Torres Chávez, respecto del 
estado en el que se encuentra la base de datos del Sistema de Resultados 
Electorales Preliminares, desde luego como hemos sido testigos todos, nos 
encontramos ante este incidente de la naturaleza, que nos interrumpió por 
unos minutos los trabajos de esta mesa de este Consejo General en este 
seguimiento de la jornada electoral, sin embargo bueno, el reporte ustedes lo 
conocen ya de primera mano, se ha caído esta barda, hemos sufrido alguna 
inundación en el piso de abajo del Instituto Electoral, ha llegado Protección 
Civil a auxiliarnos, estamos en estos momentos recuperando parte del equipo 
informático, y bueno, lo más importante es comentar a ustedes que tal y como 
se ha visto, el Sistema de Resultados Electorales Preliminares está corriendo 
en nuestros servidores que están en el segundo piso que están debidamente 
resguardados, y que por lo tanto podremos en unos minutos a las 6 de la 
tarde iniciar con la imagen de nuestro PREP, en este momento también 
estaremos ajustando nuestra estrategia para recibir los reportes del cierre de 
las casillas a través de nuestros 76 órganos desconcentrados, y estaremos 
listos para darles a ustedes la información respecto de este momento 
importante que es el cierre de la votación y como vaya ocurriendo desde 
luego el reporte de los resultados en cada una de las casillas, el Señor 
Representante del Partido Acción Nacional solicita el uso de la palabra. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, esta representación se solidariza con los 
compañeros que han sido asustados por allá abajo, esperamos que no pase a 
mayores, lamentamos pues el grave incidente por la documentación y todo lo 
que está allá abajo de Capacitación y Organización, sin embargo 
reconocemos que está toda la documentación y toda la información 
respaldada en el servidor que encuentra en la parte de arriba, 
afortunadamente creo que el PREP en estos momentos está a salvo, y bueno, 
pues estaremos pendientes y con toda la disponibilidad de estar atendiendo 
los llamados de este órgano electoral en lo que continuará con los resultados 
electorales preliminares, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Muchísimas gracias Señor Representante, si 
desde luego también nuestro reconocimiento al personal del Instituto Electoral 
porque han estado atendiendo estos momentos de crisis por esta 
eventualidad a la que nos hemos enfrentado esta tarde, están viendo ustedes 
entonces las imágenes, ya es nuestro PREP, estamos esperando que llegue 
la primera de las actas para que se pueda ver capturada en este sistema, y 
podrán seguirlo por la página de internet del Instituto y desde luego se estará 
transmitiendo desde esta sala a tiempo real, en cuanto una acta sea 
capturada será inmediatamente visibilizada por nosotros en estas pantallas, si 
no hay alguna otra participación en estos momentos, decretaríamos un receso 
Señora, Señores integrantes de este Consejo General, regresamos a las 20 
horas para darles a ustedes el reporte de cierre de casillas y que veamos 
cómo va caminando el PREP, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas noches Señoras Diputadas Representantes de la 
Legislatura del Estado, buenas noches Señora, Señores Representantes de 
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los Partidos Políticos, sean bienvenidos a la continuación de esta sesión 
especial que con motivo de la jornada electoral celebramos en este Consejo 
General, le ruego al Señor Secretario pasar lista de asistencia y señalar en su 
caso la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas noches con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ricardo Hernández León, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Diputada Ana María Romo Fonseca, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Diputada Ma. de la Luz Domínguez Campos, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Felipe Andrade Haro, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Fernando Garibay Palomino, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, nueve ( 9 ) asistencias con derecho a voz, así como la participación con 
voz informativa de las y los integrantes de la Junta Ejecutiva, por lo tanto 
existe quórum legal para continuar con la sesión especial. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal continuamos con esta sesión, para 
informarles a ustedes, tal y como lo tienen a la vista en las pantallas de esta 
sala de sesiones y como está corriendo en las diversas páginas de internet, 
que están replicando la captura de los datos del Programa de Resultados 
Electorales Preliminares, hemos comenzado a capturar los resultados que van 
llegando en las primeras actas a nuestros Consejos Municipales y Distritales, 
la información la tienen ustedes a la vista y nosotros estamos a la disposición 
de ustedes para cualquier comentario respecto de esta etapa en la que están 
ya cerrando las casillas, están trasladándose los paquetes a nuestros 
Consejos Distritales y Municipales, y comienza la captura de los resultados, el 
Señor Representante del Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Gracias, 
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el Partido del Trabajo quiere manifestar que efectivamente estamos 
recibiendo los datos que arroja el PREP, pero también me están reportando 
de la ciudad de Fresnillo Zacatecas, los resultados del operativo montado por 
el PRI, han detenido a 5 de nuestros compañeros que están encargados de 
llevar a cabo el recorrido para recolectar todas y cada una de las actas para 
concentrarlas en la casa de campaña, sin embargo fueron detenidos por la 
policía estatal tal y como lo he venido manifestando durante todo el desarrollo 
de esta sesión, lamentablemente aquí es donde también se tienen resultados, 
la policía estatal debería de estar en sus cuarteles, pero lejos de ello están 
acuartelados pero en la ciudad de Fresnillo recorriendo, amedrentando y 
deteniendo personas, las tienen detenidas en la caseta de policía el Olivar, y 
todavía están pensando los señores en si los trasladan o no a la ciudad de 
Zacatecas para imputarles no sé qué delito, en un momento más me van a 
dar los nombres completos de los compañeros de los que lamentablemente 
también se dice que fueron torturados, no es raro, porque sólo de esta 
manera podrán ellos fabricar un delito, independientemente de que yo sé que 
me van a decir que no es la instancia, pero sí es complemento de esto poner 
en conocimiento de la ciudadanía zacatecana los resultados de los operativos 
montados en la ciudad de Fresnillo, Zacatecas, porque quien ya he 
mencionado tantas veces durante esta sesión, es cuanto de momento. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, solicita el uso de la 
palabra el Señor Representante del Partido Revolucionario Institucional, 
Licenciado Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Refrendamos una vez desde el Partido Revolucionario 
Institucional y en particular del municipio de Fresnillo, el llamada a la civilidad 
y la responsabilidad de los otros partidos, y no debemos abonar al miedo y a 
la desconfianza, sino a la certeza, alrededor de las 15 horas con 40 minutos 
se desarrolló un hecho en la sección 149, en la Escuela Secundaria Lic. 
Benito Juárez, en donde fueron amagados, 2 personas con pistola en mano y 
les hurtaron el vehículo, para ello inmediatamente gracias al esfuerzo, al 
esfuerzo de la aplicación de los operativos de seguridad, afortunadamente fue 
ubicado el vehículo y la denuncia quedó debidamente presentada, y ya hace 
algunas horas esta acción quedó clarificada, por ello pues que le demos 
certeza, le demos certidumbre a este proceso, y desde luego en el municipio 
de Fresnillo estaremos muy atentos y estaremos vigilantes y actuantes para 
que el proceso se le de certeza y se le de legalidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, estamos viendo 
pues estos resultados, si alguien más desea participar en este momento, el 
Señor Representante del Partido Acción Nacional solicita el uso de la palabra. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para preguntar si se tiene algún 
reporte de incidencias durante el cierre de las casillas, de ser así que se nos 
fuera proporcionado en medio impreso como lo fue el de la apertura de las 
casillas, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota, el reporte no tenemos algún 
reporte de incidencias, estamos atentos si hubiere alguna de inmediato lo 
informaremos a este Consejo General, alguien más desea hacer uso de la 
palabra, bien pues entonces vamos a un receso, si les parece bien nos vemos 
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a las 10 de la noche para continuar con la observación de los resultados 
preliminares electorales, muchas gracias, un receso hasta las 10 de la noche, 
buenas noches. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas Noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas noches Señores Representantes de los Partidos Políticos, 
buenas noches Señora Diputada Representante de la Legislatura del Estado, 
vamos a continuar con la sesión especial de seguimiento de la jornada 
electoral, y reiniciamos esta sesión a las 22 horas con 1 minuto, le ruego al 
Señor Secretario pasar lista de asistencia y verificar la existencia de quórum 
legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas noches con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Diputada Ana María Romo Fonseca, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Fernando Garibay Palomino, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz, por lo tanto existe quórum legal 
para continuar con la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal reiniciamos esta sesión, estamos viendo la 
impresión, las imágenes respecto de nuestro Sistema de Resultados 
Electorales Preliminares, de conformidad como se van capturando las actas 
en nuestros centros de captura, no sé Señor Director de Sistemas y 
Programas Informáticos si Usted tenga alguna información relevante que 
darnos, adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Con su permiso, comentar que al momento se han capturado 
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740 actas de la elección de Ayuntamientos y 683 de Diputados que se ven 
reflejadas en las pantallas que vemos ahorita en los diferentes municipios y 
distritos, y también comentar que comparando un poco con el proceso 
electoral 2010 y los anteriores, a las 10 de la noche tendríamos alrededor de 
600 actas capturadas más o menos en 2010, en las 3 diferentes elecciones, y 
que nuestro fuerte o el momento más fuerte de captura es alrededor de las 11 
de la noche, entonces de aquí a las 11 se espera recibir una cantidad 
importante, de hecho ya hay muchos paquetes en los Consejos, se están 
recibiendo y ya está avanzando la captura también. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director por la información, a la 
consideración de ustedes si alguien desea hacer algún comentario respecto 
de los trabajos que estamos realizando en este momento en los Consejos 
Distritales y Municipales, bien no hay comentarios, por lo tanto si me permiten 
decretar un receso, y volvemos a las 12 de la noche para seguir con los 
avances de nuestro Sistema de Resultados Electorales Preliminares, un 
receso hasta las 12 de noche muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
La Consejera Presidenta: Buenas noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas noches señora, señores representantes de los partidos 
políticos, señora Diputada Representante de la Legislatura del Estado, buenas 
noches vamos a continuar con esta sesión especial de seguimiento de la 
jornada electoral de este 7 de julio del año 2013, le ruego al Secretario 
Ejecutivo verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, buenos días a todos, 
le informo que existe quórum legal para sesionar en virtud de que hay siete (7) 
asistencias con derecho a voz y voto, y siete ( 7 ) asistencias con derecho a 
voz. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, pues para informarles a 
ustedes, como se puede ver en nuestro Sistema de Resultados Preliminares 
Electorales continuamos con la captura, no sé Señor Director de Sistemas y 
Programas Informáticos si tiene Usted alguna información relevante que 
darnos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Buenas noches con su permiso, sí nada más comentar que 
en el total de las actas que se han capturado hasta el momento, como lo 
mencionaba hace rato, distribuidas en todas las diferentes elecciones y 
municipios y distritos, de la elección de Ayuntamientos tenemos 1,700 actas 
capturadas, y de la elección de Diputados 1,542, sería cuanto. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, seguimos en esta captura 
si alguien desea hacer alguna intervención en este momento, bien de otra 
forma y toda vez que no hay intervenciones, les pedimos hagamos un receso 
de 2 horas para que nos reunamos nuevamente a las 2 de la mañana y 
verifiquemos como va concluyendo la captura de las actas que llegan a 
nuestros órganos desconcentrados, muchas gracias, receso hasta las 2 de la 
mañana. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas noches Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, Señora Diputada Representante de la Legislatura del Estado buenas 
noches, vamos a continuar con esta sesión especial de seguimiento de la 
Jornada electoral, le ruego al Señor Secretario pasar lista de asistencia y 
señalar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Diputada Ana María Romo Fonseca, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Licenciado Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Fernando Garibay Palomino, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz, por lo tanto existe quórum legal 
para continuar con la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal continuamos con esta sesión, le ruego al 
Señor Director Ejecutivo de Sistemas y Programas Informáticos si tiene a bien 
darnos la información relevante respecto del transcurso del PREP en nuestros 
centros de captura, adelante Señor Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Gracias y con su permiso, para informar que hasta este 
momento tenemos ya la captura de un total de 2,241 actas de la elección de 
Ayuntamientos, lo que equivale a un 88.1%, y de 2,180 actas de la elección 
de Diputados, lo que equivale al 85.12%, también informo que están 
pendientes de captura los municipios en este caso de Mezquital del Oro, que 
está en ceros pero que ya se está llevando la información al Consejo 
Municipal correspondiente, los demás ya tienen algún avance, de los que no 
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tienen línea telefónica esos son a los que me refiero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera, para dar cuenta que se ha 
integrado a la continuidad de la sesión el Consejero Electoral Lic. Ricardo 
Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Entonces la información relevante que nos ha 
dado el Señor Director de Sistemas y Programas Informáticos y que la 
ponemos a la disposición de ustedes, sino hay manifestaciones en esta 
sesión, me permito someter a la consideración de esta mesa concluir los 
trabajos por esta mañana, y que nos citemos mañana por la mañana, 10 de la 
mañana para concluir con esta sesión de la jornada electoral, a efecto de 
concluir con el último reporte del PREP, sino tienen inconveniente que la 
cerremos el día de hoy a las 10, hacemos entonces un receso, a las 10 de la 
mañana continuamos con el desarrollo de esta sesión muchas gracias buenos 
días a todos y a todas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenos días Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenos días Señora Diputada Representante de la Legislatura, 
buenos días Señora, Señores Representantes de los partidos políticos, sean 
bienvenidos a la continuación de esta sesión especial que con motivo de la 
jornada electoral del día 7 de julio del año 2013, estamos realizando en este 
Consejo General, le ruego al Señor Secretario Ejecutivo pasar lista de 
asistencia y señalar en su caso la existencia de quórum legal para la 
continuación de esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Diputada Ana María Romo Fonseca, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -, 
Informo a las y los integrantes del Consejo General, que mediante escrito 
recibido el 8 de mayo del presente año el Licenciado Arturo López de Lara 
acredito como representante suplente del Partido Acción Nacional al Lic. 
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Alfredo Sandoval Romero, quien es la primera vez que se encuentra con 
nosotros en sesión del Consejo General, por lo tanto es procedente rendirle la 
protesta de ley. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta: Lic. Alfredo Sandoval Romero, “Protestáis 
desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Representante Suplente del 
Partido Acción Nacional, ante Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, que 
se os ha conferido y guardar y hacer guardar la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las Leyes que de ellas 
emanen, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Unión y por el bien 
y la prosperidad del Estado”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Contesta: “Sí, protesto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta: “Si así no lo hiciereis, la Nación y el Estado os lo 
demanden”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Lic. Sonia Delgado Santamaría, Consejera Electoral. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto, seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz, así como la participación con 
voz informativa de las y los integrantes de la Junta Ejecutiva, por lo tanto 
existe quórum legal para continuar con la sesión especial. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, continuamos entonces 
con esta sesión de seguimiento de la jornada electoral, para esos efectos le 
ruego al Señor Director de Sistemas y Programas Informáticos que nos de a 
este órgano máximo de dirección la información relativa a nuestro Programa 
de Resultados Electorales Preliminares, adelante Señor Director. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Con su permiso, buenos días a todos y a todas, para informar 
que hasta este momento para la elección de Ayuntamientos se lleva un 
avance del 96.3%, 2,448 actas fueron capturadas, 90 se identificaron en todo 
el Estado como improcedentes, es decir que son ilegibles, que son 
incompletas o que no se encontró el acta PREP fuera del paquete, y 5 están 
aún todavía en fase de captura, estamos hablando de Mezquital del Oro, que 
anoche sí llegaron las otras, pero ahorita se están trasladando otra vez a 
Moyahua para la captura, considerando que en Mezquital del Oro pues no 
tenemos línea telefónica, eso en cuanto a la elección de Ayuntamientos, en 
cuanto a la elección de Diputados hasta este momento tenemos un avance 
del 97.5%, donde tenemos 2,497 actas capturadas, de las cuales 55 actas no 
han sido capturadas por improcedentes como lo mencionaba, y tenemos 9 
pendientes de las cuales 6 son de Mezquital del Oro, las mismas que les 
comento se están trasladando para su captura, 1 es de Fresnillo, pero es de 
una casilla especial, que no generó acta de MR, y las otras 2 son de Saín 
Alto, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, también nos permitimos 
comentar a ustedes que al cierre de la jornada electoral de la sesión especial, 
de la jornada electoral en nuestros Consejos Distritales y Municipales, algunos 
terminaron ya entrada la mañana, pero reportamos que solamente en el caso 
de Villa García y en el caso de Noria de Ángeles tuvimos algunos cuestiones 
de presencia de militantes simpatizantes de candidatos de partidos, pero todo 
sin novedad, están en estos 2 casos, algún grupo esperando que inicie 
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nuestra sesión de cómputo y nuestras Consejeras Presidentas mujeres las 2, 
han estado atentas para atender las inquietudes de estos grupos, es la 
información relevante que tenemos esta mañana, a la disposición de ustedes, 
si alguien desea hacer uso de la palabra le ruego señalarlo, bien pues en 
virtud de que no hay participaciones no nos resta a este Consejo General al 
término de esta sesión especial elevar nuestro más sincero agradecimiento a 
los miles de funcionarios y funcionarias de casilla, que en una jornada 
ejemplar nos acompañaron el día de ayer para la instalación de la casilla, 
estuvieron presentes en el desarrollo de la votación, realizaron el cómputo, el 
escrutinio y cómputo de los votos, y con toda responsabilidad nos entregaron 
cada uno de los 2,561 paquetes electorales, comentarles a ustedes que la 
votación en urna electrónica se desarrolló de manera puntual, como un 
ejercicio que se pone ya pues en el escenario de las elecciones en Zacatecas, 
que se atendieron las incidencias de manera puntual también, y que por lo 
tanto estamos llegando esta mañana al cierre de esta jornada electoral con 
una participación de acuerdo a los números que nos arroja el PREP en este 
momento, de un promedio de 56.72% algunos casos emblemáticos que 
podemos señalar es que por ejemplo en el caso del municipio en donde ha 
triunfado un candidato independiente la participación está por encima del 
74%, quiere decir entonces que la ciudadanía el día de ayer salió a ejercitar 
su voto, lo hizo casi en los niveles de la elección del 2010, y por lo tanto nos 
sentimos satisfechos con el ejercicio que se ha realizado, también nuestro 
agradecimiento y felicitación para el trabajo puntual de todos los funcionarios 
y funcionarias del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, el 
reconocimiento para el funcionamiento del PREP Señor Director, estuvimos 
siempre con la captura minuto a minuto siempre de manera transparente 
exhibiendo los resultados, gracias al equipo que Usted encabeza, la 
felicitación para este equipo, a la Secretaría Ejecutiva Señor Secretario, un 
extraordinario trabajo Señor Director de Organización Electoral, Señor 
Director de Capacitación, gracias Directora de Administración, Directora de 
Paridad, Directora de Asuntos Jurídicos, Señor Jefe de Comunicación Social, 
la Junta Ejecutiva gracias por el esfuerzo y a través de ustedes gracias por el 
esfuerzo a todos y cada uno de los funcionarios electorales que realizaron el 
trabajo el día de ayer, sino hay alguna otra participación, la Señora Consejera 
Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta; quien expresa: Muy buenos días a todos, 
señalar que tal como lo acaba de decir la Presidenta, es muy importante 
extender, hacer llegar a la ciudadanía el reconocimiento, sabemos que los 
funcionarios de casilla, la integración de las mesas directivas de casilla cada 
vez es una labor más complicada, nuestros capacitadores electorales cada 
vez tienen mayor dificultad para integrar estas mesas, el ciudadano no está 
tan dispuesto, pero y sin embargo en Zacatecas se logró que los ciudadanos 
salieran, hicieran una excelente labor, claro está, bajo la orientación de 
nuestro personal, y bueno, el más alto reconocimiento al equipo de 
Capacitación, al equipo de Organización, a todo el personal que se vio 
involucrado en las acciones operativas de estos últimos días, a nuestros 
Consejos, a los integrantes de nuestros Consejos que también estuvieron 
siguiendo de manera muy puntual, tuvimos la oportunidad de salir a algunos 
Consejos y de prever hasta el más ínfimo detalle, de tal manera que dar la 
mayor de las garantías para que pudieran llegar a este momento, tener los 
resultados a la vista, recoger los votos y tener los resultados a la vista, 
indudablemente el PREP, el reconocimiento para nuestro Director de 
Sistemas también, porque nosotros no estamos en el problema que están 
ahorita enfrentando en otros Estados, el PREP está funcionando 
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perfectamente, en otros Estados no están en esas condiciones, cierto es que 
nuestro PREP no nació en esta elección, ya tiene varios años, varios 
ejercicios democráticos locales que se está utilizando, se ha ido mejorando, 
perfeccionando, pero bueno, este Instituto orgullosamente puede decir que no 
tiene ese tipo de problemas que están enfrentando otras instituciones, otros 
organismos administrativos electorales, porque tiene un PREP que funciona y 
que funciona muy bien, y que bueno, eso nos da tranquilidad, sería cuanto, en 
general por si alguien se me escapa, el reconocimiento es para todo el 
personal que labora en este Instituto, realmente el personal hace un trabajo 
excelente, una dedicación, una entrega total, profesional de su trabajo y 
bueno atención a todo y cada una de las cosas que tiene bajo su encomienda, 
y bueno, un amplio reconocimiento a todos y cada uno de las personas que 
laboran en este Instituto, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Consejera, adelante Señor Secretario. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, para dar cuenta de la 
integración a esta sesión del Licenciado Fernando Garibay Palomino, 
Representante del Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Licenciado Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, Licenciado Francisco Javier Bonilla Pérez tiene 
Usted el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Muy buenos días con su permiso Presidenta, Señores 
Consejeros, Señoras Consejeras, deseamos en nombre del Partido 
Revolucionario Institucional expresar que concluida la jornada electoral de 
este domingo, nuestro instituto político se consolida como la primer fuerza 
política electoral de nuestra entidad, al obtener importantes triunfos a nivel 
distrital y municipal, y desde luego con los resultados presentados en el 
Programa de Resultados Preliminares, para expresarles una felicitación, y 
desde luego un reconocimiento amplio a todos y cada uno de quienes 
contribuyeron al fortalecimiento de la democracia en Zacatecas, a los 
integrantes de los Consejos Municipales, Distritales, a todos los operadores y 
a todas las acciones que tuvieron que efectuar para que este resultado al día 
de hoy esté con esta amplia participación de la ciudadanía Zacatecana, estos 
resultados al hacer un balance del desarrollo de los comicios, nos favorecen, 
y nos favorecen al tricolor, porque observan un partido serio, responsable, y 
que sin lugar a dudas sabrá cumplirle a la gente, por lo que la jornada deja un 
saldo ampliamente favorable para nuestro instituto político que me honro en 
representar, en Fresnillo y en Guadalupe hace 15 años las tendencias no nos 
favorecían, por lo que pido a quienes hoy no obtuvieron los resultados 
favorables en un acto de congruencia democrática hagan lo propio, por ello 
Zacatecas nos requiere y nos necesita a todos, la ciudadanía ha definido con 
el 56.72% de su participación en este importante proceso electoral, a todas y 
a todos los ciudadanos que contribuyeron al fortalecimiento de la democracia 
en nuestra entidad muchas gracias, y estaremos también muy atentos para 
darle continuidad al desarrollo de este interesante proceso electoral, sería 
cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, el uso de la palabra 
para la Señora Consejera Electoral Licenciada Sonia Delgado Santamaría. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Sonia Delgado Santamaría, quien expresa: Muy buenos días a todos y a 
todas, y solamente también para unirme al reconocimiento que hacen las 
Doctoras Consejeras, la Licenciada Leticia Soto y la Licenciada Adelaida, en 
esos mismos términos, y solamente para también agradecer ampliamente 
como Presidenta de la Comisión de Capacitación con Perspectiva de Género, 
a todos los capacitadores que efectivamente como les comentábamos cuando 
íbamos con ellos en los arranques de la capacitación, que ellos eran nuestro 
principal contacto con la gente, son las personas que con su labor hacen 
precisamente el último de las integraciones que es el funcionario de casilla, 
son los que hacen posible esta actividad, gracias a los partidos políticos y 
nosotros, asimismo yo les comentaba que son las personas que padecen las 
inclemencias del tiempo, y lo vimos ayer con las inclemencias del tiempo, 
todas las casillas llegaron a los Consejos, todas las casillas, como ven 
tenemos los resultados, mi amplio reconocimiento y agradecimiento en 
nombre de la Comisión, en el mío propio para todos los asistentes 
capacitadores que con tanto esfuerzo y dedicación hicieron esta labor, y 
también pues a las miles de gentes que se integran al Instituto Electoral, 
desde funcionarios de casilla hasta Consejos Distritales y Municipales, son 
miles de gentes que dejan toda su dedicación y su esfuerzo en esta labor, 
muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Consejera, el Ingeniero Samuel 
Delgado Díaz, Consejero Electoral me ha pedido el uso de la palabra, 
adelante Consejero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Ing. 
Samuel Delgado Díaz, quien expresa: Buenos días con su permiso 
Presidenta, únicamente para unirme a lo dicho por mis compañeras 
Consejeras, ya que es de reconocerse la labor que desempeña toda esta 
estructura electoral en beneficio de la mayoría del pueblo de Zacatecas, pero 
hay otras gentes que hacen posible los resultados que hoy los partidos 
obtuvieron, esas gentes que merecen nuestro reconocimiento porque son los 
que operan las estrategias que los partidos diseñan para obtener estos 
resultados, y a estos operadores políticos de los partidos les agradezco su 
prudencia, les agradezco su valentía y su determinación para participar en 
esta contienda con esa serenidad que nos demuestran los hechos que así 
sucedió, esperando que estos resultados cada día estas gentes que operan 
en los partidos políticos seguramente los tratarán de superar, el Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, los que aquí estamos en esta mesa 
pusimos todos los medios para que ellos operaran y obtuvieran la voluntad de 
la ciudadanía el día de ayer y aquí está expresa, mi reconocimiento también a 
estos Zacatecanos que buscan desde las diversas trincheras políticas un 
mejor bienestar para todos los zacatecanos, seguramente se verá reflejado en 
el actuar de los Ayuntamientos y la Legislatura ese bienestar que todos los 
partidos buscan para la mayoría de los zacatecanos y zacatecanas, es cuanto 
Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el uso de la palabra 
para el Señor Representante del Partido Acción Nacional, Licenciado Alfredo 
Sandoval Romero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Alfredo Sandoval Romero, quien expresa: 
Gracias Presidenta, buenos días a todos, antes que nada sumarme al 
reconocimiento a todo el personal del Instituto, en especial al Director de 
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Sistemas, que bueno, ha organizado un PREP desde hace tiempo que 
inclusive es solicitado por otros Estados, que ha sido motivo de que otros 
Estados vengan a revisar el funcionamiento del PREP, y a todos y cada uno 
de los funcionarios del Instituto que le dedicaron su tiempo y esfuerzo a esto, 
yo me preocupa un tanto que el Consejo mismo felicite a los operadores 
políticos en razón de lo que se vivió el día de ayer, me preocupa también, si 
bien es cierto que el Partido Revolucionario Institucional obtuvo la votación 
que obtuvo, que no se reconozca en este momento la compra de voto, la 
intimidación, y la existencia de la delincuencia organizada que también lo 
tenemos que decir, afectó en algunos municipios a la votación, en ese sentido 
la pregunta sería, ¿cuánto le costaría a Gobierno del Estado obtener los 
resultados que obtuvo?, y sin embargo debo decirlo, que la mayor felicitación 
para todos es a ese 50% de ciudadanos que salió a ejercer su voto 
independientemente de cualquier otra cosa, yo Acción Nacional espera que lo 
hayan hecho de manera libre, de manera razonada, y no me queda más que 
señalar y que habremos de reconocer los triunfos que se dieron en buena lid, 
y habremos de revisar con lupa en algunos municipios y distritos que todavía 
están ahí pendientes de revisarse, la disposición de Acción Nacional de 
apegarse siempre a la legalidad y felicitar nuevamente, una vez más lo digo, 
al Ingeniero Miguel por el sistema, por el PREP que ha organizado, es cuanto. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, el Señor 
Representante del Partido del Trabajo solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Gracias 
buenos días, el Partido del Trabajo por mi conducto expresa un 
reconocimiento pleno a todos y cada uno de los trabajos desarrollados por 
este Instituto, hablar en lo particular de cada uno de los integrantes del equipo 
que se conformó y faltarme alguno sería como trastocar su integridad, lo 
hacemos de manera plural y general, expresando nuestro reconocimiento 
como lo he señalado, pero también manifestar que el Partido del Trabajo 
llevará a cabo un estudio acucioso de los resultados que se obtuvieron, de 
singular importancia es reconocer también la participación activa de la 
ciudadanía que de una o de otra manera expresó su sufragio, las vicisitudes 
que se vivieron son el reflejo de la maquinaria que se operó por cada uno de 
todos los partidos políticos, al final de cuentas los resultados se verán durante 
el desarrollo del ejercicio del poder por el partido que haya llegado a obtener 
la mayoría, sin embargo se hará el reconocimiento de esos triunfos una vez 
que se lleven a cabo todas y cada una de las fases que faltan por agotarse, es 
cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, Señor 
Representante de Movimiento Ciudadano, Licenciado Gerardo Humberto 
Casas Madero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, 
quien expresa: Buenos días a todos, de igual forma mi representación se une 
pues  al reconocimiento de las acciones y actividades de cada una, del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, y de la misma manera reconocer 
al electorado por su comportamiento, independientemente de las situaciones 
climatológicas, y bueno, amenazas de delincuencia, pero yo no quisiera tomar 
tanto ese tema, porque sería entrar en intimidaciones y más bien quería 
ahorita externar o inyectar más bien el ánimo de cómo se comportó tanto el 
electorado, y agradecer desde este Consejo General la confianza que le 
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depositaron a Movimiento Ciudadano, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, la Señora 
Representante del Partido Nueva Alianza, Licenciada Verónica González 
Nava. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza, Lic. Verónica González Nava, quien expresa: 
Gracias Presidenta, buenos días a todos y a todas, pues nada mas a nombre 
de mi partido también en los mismos términos, dar las gracias al Instituto, a 
todos sin que se me pase nadie, por las atenciones recibidas a nuestro partido 
muchas gracias, sobre todo darles también las gracias a los compañeros 
representantes de los partidos políticos, también sobre todo a la ciudadanía 
que le brindo su confianza, su voto a nuestro partido así de manera libre y de 
manera desinteresada, es cuanto muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Representante, el uso de la 
palabra para el Señor Consejero Electoral Luis Gilberto Padilla Bernal. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, 
M.C. Luis Gilberto Padilla Bernal, quien expresa: Buenos días a todos y a 
todas, hemos concluido una etapa del proceso electoral, la jornada electoral, 
en donde miles y miles de ciudadanos a partir de las 7 y media de la mañana 
del día de ayer instalaron las casillas, recibieron la votación de miles y miles 
de ciudadanos y ciudadanas zacatecanas, contaron los votos, los votos 
depositados de todos y cada uno de los ciudadanos, dándoles confianza a sus 
vecinos, a sus vecinos de su colonia, de su barrio, en donde se instalaron las 
casillas, en donde les dieron toda la confianza de que esos votos que 
depositaron en las urnas iban a valer y además iban a contar, les dieron toda 
la confianza de que sus votos valían y contaban, eso es lo fundamental de 
toda la acción ciudadana, de que la confianza que hemos dado tanto nosotros 
como el Instituto Electoral de Zacatecas, así como los partidos políticos en los 
ciudadanos es de merecido un reconocimiento para ellos, para todos esos 
miles y miles de ciudadanos que como comentaba desde las 7 y media de la 
mañana hasta altas horas de la noche en algunas casillas estuvieron 
trabajando, y además me uno al reconocimiento que ha expresado nuestra 
Presidenta y nuestros compañeros Consejeros, igualmente a nuestros 
representantes de los partidos políticos, al personal, y estaremos atentos a 
esta nueva etapa que inicia de resultados y declaración de validez y entrega 
de constancia de mayoría relativa, en todos y cada uno de los Consejos  
tanto Municipales como Distritales, estaremos atentos también y darles un 
reconocimiento a todo nuestro personal en los órganos desconcentrados, 
agradecerles también a ustedes como representantes de los partidos políticos 
su participación, su valentía, su pasión, que lo entendemos, y es parte de la 
actividad política, el que no se apasiona de sus puntos de vista y de sus 
posicionamientos no debe estar aquí, por eso la política también es pasión, 
gracias a ustedes, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el uso de la palabra 
ahora para la Señora Diputada Ana María Romo Fonseca, Representante de 
la Legislatura del Estado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante de la 
Legislatura del Estado, Diputada Ana María Romo Fonseca, quien 
expresa: Muchas gracias, con su permiso Presidenta, con el permiso de 
todos muy buenos días, yo creo que en esta jornada electoral del proceso 
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2013, Zacatecas da muestra y ejemplo de un trabajo sobre todo decidido de 
participar socialmente y decidir por lo mejor para su tierra, creo que a nivel 
nacional después de hacer un análisis de todos los Estados de la República 
que han estado en este mismo proceso del 2013 eligiendo Presidentes 
Municipales y sus nuevos congresos, se ha visto que Zacatecas ha tenido una 
participación de su padrón de casi el 57% ya en este momento es ejemplo, 
mientras que muchos otros Estados lo estamos viendo, no han alcanzado 
muchos de ellos ni la mitad de su padrón del 50%, es decir, que es lamentable 
que no ha habido la participación en otras entidades a participar, a decidir 
quién será quien los gobernará, Zacatecas ha tomado una decisión firme para 
el desarrollo de Zacatecas, que es precisamente quien los gobernará en sus 
municipios, quien va a ser las mejores propuestas para la certidumbre jurídica 
en su Legislatura, y eso es un ejemplo a nivel nacional, quiero destacarlo en 
este día, también quiero agradecer y felicitar a todo el personal del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas por su trabajo, por su entrega en todos 
estos meses, y sobre todo lo que hemos visto en esta última etapa de 
desarrollo, sobre todo felicitar al PREP, hemos visto que este sistema 
electrónico es funcional, tanto de lo innovador de lo que es precisamente la 
casilla y la votación en los medios electrónicos, ejemplo nacional, del país, 
donde hemos visto el respeto al voto de la ciudadanía, a la decisión de la 
ciudadanía, felicitarla a Usted Presidenta que al frente de este Instituto ha 
desarrollado un trabajo muy transparente, muy puntual, y a todos los que 
están participando, a los partidos políticos, la civilidad de la conducción de 
cada uno de ellos, de cada uno de nosotros, creo que en esta Legislatura del 
Estado seremos respetuosos de la decisión, y felicitamos, yo creo que 
debemos felicitar al pueblo entero de Zacatecas, muchas felicidades, 
enhorabuena y que esta decisión sea para bien y para el impulso que necesita 
Zacatecas y los zacatecanos, muy buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Muchas gracias Señora Diputada, el Señor 
Consejero Electoral Esaúl Castro Hernández me ha solicitado el uso de la 
palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Esaúl Castro Hernández, quien expresa: Gracias Presidenta, buenos días a 
todos a todas, el día de hoy hemos concluido la segunda etapa de 
preparación del proceso electoral, como es la jornada, que es fundamental, 
que es de las más importantes de las tres etapas de todo proceso electoral, 
no quería perder la oportunidad de agradecer, de reconocer el gran esfuerzo 
que se han desplegado, más de 1,500 funcionarios en este proceso electoral, 
funcionarios electorales como son los Consejeros Electorales de cada 
Consejo Distrital y Municipal, por su gran labor, por su gran responsabilidad al 
frente de estos órganos desconcentrados del Instituto Electoral, de igual forma 
a cada uno de los supervisores e instructores que también como aquí se ha 
señalado, pues es el primer contacto con la ciudadanía, y sobre todo por la 
gran respuesta que la ciudadanía tiene en cada proceso electoral para 
atender el voto de cada uno de los ciudadanos zacatecanos en las urnas 
electorales, también el gran reconocimiento a los Directores del Instituto 
Electoral, al de Asuntos Jurídicos, Sistemas, Capacitación, Paridad, 
Organización, a los Jefes de Unidad también mi gran reconocimiento, ha sido 
un esfuerzo titánico todos estos meses una y otra actividad y bueno, se ha 
salido victorioso hasta este momento, también a los funcionarios de casilla y a 
todos los ciudadanos zacatecanos, asimismo comparto el reconocimiento que 
también hace el Consejero Gilberto, en el sentido de que ustedes como 
representantes de cada fuerza en el Estado como partidos políticos, pues es 
el apasionamiento, es sin lugar a dudas pues es parte del ejercicio de nuestra 
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democracia en el Estado, pues a todos a cada uno de los funcionarios 
electorales del Instituto Electoral y a cada uno de los ciudadanos zacatecanos 
también por participar en los procesos electorales, muchas felicidades, 
muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el uso de la palabra 
ahora para el Señor Representante del Partido Verde Ecologista de México, 
Licenciado Fernando Garibay Palomino. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Verde Ecologista de México, Lic. Fernando Garibay Palomino, 
quien expresa: Muchas gracias Presidenta, buenos días a todos, sólo para 
unirme a la felicitación, creo que hicieron un excelente trabajo, checar en la 
mesa nada más 2 temas que creo que son importantes, el nivel de 
participación en algunos municipios creo que hay que trabajar en esos, y 
felicitar a la Legislatura y a este Instituto por el tema de candidaturas 
independientes, en el cual Zacatecas fue junto con Quintana Roo fueron 
pioneros, muchas gracias y felicidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, bien, jornada 
histórica, un candidato independiente que ha logrado el triunfo en un 
municipio, un análisis al que estaremos convidados seguramente pronto por 
nosotros mismos para revisar el tema de las candidaturas independientes en 
coordinación con la Legislatura del Estado, el empeño de los Consejeros y las 
Consejeras Electorales de poner a la disposición de toda la nación, de todo el 
país la experiencia zacatecana, a efecto de que se valoren las condiciones en 
las que se compitió Zacatecas, no nos resta pues al término de esta sesión 
reconocer el esfuerzo que ha realizado este Consejo General para arribar a 
este punto, señalar efectivamente que tenemos enfrente horas de mucho 
trabajo, horas en las que estaremos realizando esta etapa fundamental de la 
realización de los cómputos en los Consejos Distritales y Municipales, 
manifestarles a ustedes que una vez más estaremos entregando nuestro 
mayor esfuerzo, nuestro mejor empeño, y las condiciones apegadas a los 
principios constitucionales que nos rigen para el desarrollo de esta 
fundamental etapa, el miércoles arrancamos las sesiones de cómputo en los 
Distritos y en los Municipios, el día de mañana tendremos nuestra reunión 
previa, a efecto de identificar y que ustedes tengan la información a tiempo 
respecto de los grupos de trabajo que debemos de conformar para ir a esta 
etapa fundamental de las sesiones de cómputo, y nosotros esperamos que 
arrancadas estas sesiones concluyamos como debe de ser, con la expedición 
de las constancias de mayoría y la declaración de validez de las elecciones en 
los 58 ayuntamientos y en los 18 distritos, para volvernos a reunir entonces el 
miércoles para realizar el seguimiento de las sesiones de cómputo, en la cual 
operará nuevamente el sistema de seguimiento de estas sesiones, la 
estaremos viendo en esta misma sala, una vez más la Dirección de Sistemas 
y Programas Informáticos estará presentándonos este programa innovador, y 
las demás Direcciones; Jurídicos, Organización, Administración, estaremos 
pendientes de que se realicen de manera puntual estas sesiones, el próximo 
domingo entonces estaremos nuevamente reunidos para nuestra sesión de 
cómputo estatal, mientras tanto les agradecemos el acompañamiento al 
Instituto y desde luego la actitud que han demostrado de apego a los 
principios constitucionales en esta importantísima etapa, muchas gracias, 
buenos días, le ruego al Señor Secretario continuar con el desarrollo de la 
sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta y a las y los 
integrantes del Consejo General que el orden del día ha sido agotado. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros Electorales, 
Señora Diputada Representante de la Legislatura del Estado, Señora, 
Señores Representantes de los Partidos Políticos, no habiendo otro asunto 
que tratar y siendo las 10 horas con 43 minutos damos por concluida la sesión 
especial relativa al seguimiento de la jornada electoral en el proceso electoral 
dos mil trece, enhorabuena a todos y a todas, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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